Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т

Открытое акционерное общество "Энергомашкорпорация"

Код эмитента: 00893-D

за: II квартал 2005 г

 Место нахождения: Россия,  656037, г. Барнаул, пр. Калинина, 26 

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор                                                              _________________ А.Ю.Степанов 
Дата  “_____” ___________ 2005 г. 					(подпись)

Главный бухгалтер                                                                      _________________ С.А. Вдовин  
Дата  “_____” ___________ 2005 г.					 (подпись)

 (М.П.)

Контактное лицо: Загудаев Иван Николаевич
Директор Отдела по корпоративному управлению и ценным бумагам
Тел/факс.: (095) 792-39-30 
Адрес электронной почты: corp@energomash.ru
Адрес страницы в сети Интернет,  
на которой раскрывается информация,
содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: www.energomash.ru
.

Содержание

Введение
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
1.3. Сведения об аудиторе эмитента
1.4. Сведения об оценщике эмитента
1.5. Сведения о консультантах эмитента
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
II Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
2.2. Рыночная капитализация эмитента
2.3. Обязательства эмитента
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.4. Поставщики эмитента
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Шефер Станислав Андреевич
Патудин Анатолий Михайлович
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
Наименование общества
Наименование общества
ООО «ЭМК Сибирь»
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции")
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных финансовых года или за каждый завершенный финансовый год
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.10. Иные сведения

Введение

Полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество  «Энергомашкорпорация»
Сокращенное наименование:  ОАО «Энергомаш»

Место нахождения: Россия,  656037, г. Барнаул, пр. Калинина, 26
Почтовый адрес: Россия,  656037, г. Барнаул, пр. Калинина, 26
Тел.: (095)  795-39-51  Факс: (095)   792-39-77
Адрес электронной почты: corp@energomash.ru
Адрес страницы в сети “Интернет”, на которой публикуется полный текст ежеквартального отчета эмитента: www.energomash.ru.

Основные сведения о ценных бумагах, находящихся в обращении:
Вид, категория: обыкновенные акции
Количество размещенных ценных бумаг: 583 502 000
Номинальная стоимость каждой акции: 1,00 рубль

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента

Члены совета директоров (наблюдательного совета) эмитента.
Председатель: Плещев Алексей Геннадьевич
Год рождения: 1963

Члены совета директоров:
Степанов Александр Юрьевич
Год рождения: 1964

Конев Иван Викторович
Год рождения: 1959

Рассохин Николай Геннадьевич 
Год рождения: 1962

Воробьев Андрей Анатольевич
Год рождения: 1974

Загудаев Иван Николаевич
Год рождения: 1975

Тараканов Александр Борисович
Год рождения: 1960
Члены коллегиального исполнительного органа эмитента (Правления):
Степанов Александр  Юрьевич
Год рождения: 1964

Темлянцев Юрий Константинович
Год рождения: 1953

Бобров Владимир Адольфович
Год рождения: 1966

Тырышкин Александр Иванович
Год рождения: 1948

Единоличный орган управления эмитента – генеральный директор- председатель Правления:
Степанов Александр Юрьевич
Год рождения: 1964

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента

Наименование банка	Место нахождения	ИНН	Тип счета, БИК	Номер счета, Корр. счет	
ОАО «Внешторгбанк»	103031, г. Москва, ул.Кузнецкий мост, 16	7702070139	р/сч
к/сч
БИК
в/сч
тр/сч
с тр/сч
в/сч евро
тр/сч евро
с тр/сч евро	40702810100000004487
30101810700000000187
044525187
40702840700000004488
40702840400000004490
40702840400000009123
40702978800030000101
40702978100030000102
40702978400030000103	
Филиал «ОАО Банк» Менатеп СПб»
В г.Москве	191186, 
Санкт-Петербург, Невский пр., д.1	7831001567	р/сч
к/сч
БИК
в/сч
тр/сч
с тр/сч
в/сч евро
тр/сч евро
с тр/сч евро	40702810300010100326
30101810900000000576
044583576
40702840600010100326
40702840500010200326
40702840400010300326
40702978200010100326
40702978100010200326
40702978000010300326	
ОАО «Альфа-Банк»	107078, г. Москва, ул. Каланчевская, д. 27 	7728168971	р/сч
к/сч
БИК
в/сч
тр/сч
с тр/сч	40702810510000014358
30101810200000000593
044525593
40702840310000013244
40702840400003002858
40702840100004002157	
ОАО Банк «Петрокоммерц»	127051, г. Москва, ул.Петровка, д.24	7707284568	р/сч
к/сч
БИК
Тек.вал.USD
Тр.вал.USD
СТВС USD
Тек.вал.EUR
Тр.вал.EUR
СТВС EUR	40702810300000003169
30101810700000000352
044525352
40702840500100003169
40702840400200003169
40702840200400003169
40702978100100003169
40702978000200003169
40702978800400003169	
Сбербанк России	117997, г. Москва, ул. Вавилова, д.19	7707083893	р/сч
к/сч
БИК
карт/сч
в/сч
тр/сч
с тр/сч
в/сч EUR
тр/сч EUR
с тр/сч EUR	40702810600020106747
30101810400000000225
044525225
40702810400020416747
40702840000020116747
40702840900020216747
40702840800020316747
40702978500020106747
40702978400020206747
40702978300020306747	
АБ «Инвестиционно-банковская группа НИКойл» (ОАО)	Г.Москва, ул.Ефремова, д.8	7710089052	р/сч
к/сч
БИК
в/сч
тр/сч
с тр/сч
в/сч EUR
тр/сч EUR
c тр/сч EUR	40702810101008000641
30101810800000000566
044525566
40702840401008000641
40702840301008100641
40702840201008200641
40702978001008000641
40702978901008100641
40702978801008200641	
 Инвестиционный банк «ТРАСТ» (ОАО)	г.Москва, ул.Садовническая, 84/3	7705283015	р/сч
к/сч
БИК
в/сч
тр/сч
с тр/сч
в/сч EUR
тр/сч EUR
с тр/сч EUR	40702810230140101765
30101810100000000703
044525703
40702840530140101765
40702840430140201765
40702840330140301765
40702978130140101765
40702978030140201765
40702978930140301765	
ЗАО КБ «Ситибанк»	125047, г. Москва, ул. Гашека, д.8-10	7710401987	р/сч
БИК
к/сч
вал.сч
тр.сч
с тр/сч	40702810500701098013
044525202
30101810300000000202
40702840300701098005
40702840300701098021
40702840600701098048	
АКБ «Пробизнесбанк» 
	119285, г. Москва, ул.Пудовкина, д.3/5	7729086087	Р/сч
БИК
К/сч	40702810500070015582
044525986
30101810600000000986	
АКБ «Промсвязьбанк» (ЗАО)	109052, г. Москва, ул.Смирновская, д.10, стр.22	7744000912	р/сч
БИК
К/сч
Вал.сч.USD
Тр.вал.сч.USD
СТВС USD
Вал.сч EUR
Тр.вал.сч EUR
СТВС EUR	40702810410020585101
044583119
30101810600000000119
40702840710020585101
40702840010021585101
40702840310022585101
40702978310020585101
40702978610021585101
40702978910022585101	
 ОАО Банк «Зенит»	129110, Москва, Банный пер., д.9	7729405872	р/сч
к/сч
БИК
Тек.вал.USD
Тр.вал.сч.USD
СТВС USD
Тек.вал. EUR
тр.вал.сч.EUR
СТВС EUR	40702810300000005447
30101810000000000272
044525272
40702840600000005447
40702840500003005447
40702840800004005447
40702978200000005447
40702978100003005447
40702978400004005447	

1.3. Сведения об аудиторе эмитента

1) Полное наименование: Закрытое акционерное общество аудиторская фирма «Консалтинг-Аудит».
Сокращенное наименование: ЗАО «Консалтинг-Аудит».
Место нахождения: 658044, Алтайский край. с. Боровиха, ул. Победы. д.3. 
Почтовый адрес: 656015, г. Барнаул, ул. С.Республик, д. 44
Адрес электронной почты: не имеет

Данные о лицензии аудитора:
Номер лицензии: 001059
 Дата выдачи: 24.07.2002
Срок действия: до 24.07.2007
Орган, выдавший лицензию: Министерство финансов РФ

Финансовые годы, за которые аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента: 2004 г.
Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе  информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента):
- наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: не имеет
-предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом: не предоставляли
- наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей: не имеет
- сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором): не являются.

Порядок выбора аудитора эмитента:
Совет директоров эмитента предлагает акционерам кандидатуру аудитора для голосования на годовом общем собрании акционеров. Решение принимается по итогам голосования. 
Информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий: нет.
Порядок определения размера вознаграждения аудитора: размер вознаграждения аудитора определяется исходя из рыночных цен. 
Наличие отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги: услуги оплачены в срок.

1.4. Сведения об оценщике эмитента
Во II квартале 2005 года эмитент к услугам оценщика не обращался.

1.5. Сведения о консультантах эмитента
Эмитент не имеет финансового консультанта на рынке ценных бумаг.

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Таких лиц не имеется.

II Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента

Наименование 
показателя	Рекомендуемая
методика расчета	Значение показателя, тыс. руб.	
		2000	2001	2002	2003	2004	1 кв 2005	
Стоимость чистых активов эмитента, руб.	В соответствии с порядком, установленным  Министерством финансов Российской Федерации и Федеральной комиссией для акционерных обществ 	222567	488320	1177198	1181170	3253514	3 296 944	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, % 	(Долгосрочные обязательства на конец отчетного    периода + Краткосрочные обязательства  на конец отчетного периода) / Капитал и резервы на конец отчетного периода х 100 	369,6	323,7	308,8	620,0	347,4	336,60%	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, % 	Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода / Капитал и резервы на конец отчетного  периода х 100 	347,9	268,6	177,0	318,13	193,6	147,60%	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, руб. 	(Чистая прибыль за отчетный период + амортизационные отчисления за отчетный период -Дивиденды) / (Обязательства, подлежавшие погашению в отчетном периоде + Проценты, подлежавшие уплате в отчетном периоде) 	0,06	0,16	0,07	0,05	0,23	0,08	
Уровень просроченной задолженности, %		0	0	0	0	0	0	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз 	Выручка от продажи товаров, продукции, работ, услуг за вычетом налога на добавленную стоимость, акцизов и т.п. налогов и обязательных платежей / (дебиторская задолженность на конец отчетного периода – задолженность участников (учредителей) по вкладам в уставный капитал на конец отчетного периода)	0,41	0,51	0,70	0,67	1,47	0,245	
Доля дивидендов в прибыли, %	(Дивиденды по обыкновенным акциям по итогам завершенного финансового года)/(Чистая прибыль по итогам завершенного финансового года – дивиденды по привилегированным акциям по итогам завершенного финансового года) х 100	0	0	0	0	0	0	
Производительность труда, руб/чел.	(Выручка) / (Среднесписочная численность сотрудников)	776,94	602,41	605,54	803,94	1078,13	243,419	
Амортизация к объему выручки, %	(Амортизационные отчисления) / (Выручка) х 100	0,92%	2,70%	2,57%	2,79%	2,55%	10,4%	
Платежеспособность эмитента достаточна для погашения обязательств. Уровень кредитного риска эмитента приемлемый. Финансовое положение эмитента устойчивое.

2.2. Рыночная капитализация эмитента
Рыночная капитализация эмитента не рассчитывается, поскольку акции эмитент не допущены к обращению на организованном рынке ценных бумаг.

2.3. Обязательства эмитента

2.3.1. Кредиторская задолженность
Общая сумма кредиторской задолженности эмитента: 11 097 523 000 руб.
В том числе, общая сумма просроченной кредиторской задолженности на дату окончания соответствующего отчетного периода:   нет.

Структура кредиторской задолженности эмитента с указанием срока исполнения обязательств за соответствующий отчетный период.
Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская    задолженность перед поставщиками и подрядчиками,  руб. 	542738000		
    в том числе просроченная, руб.                  	0	Х	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, руб.   	22791000		
    в том числе просроченная, руб.               	0	Х	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными  внебюджетными фондами, руб.	38828000		
    в том числе просроченная, руб.                  	0	Х	
Кредиты, руб.
	2041208000		
    в том числе просроченная, руб.                  	0	Х	
Займы, руб.	5533215000		
    в том числе просроченная, руб.                  	0	Х	
    в том числе облигационные займы, руб.                  	0		
    в том числе просроченные облигационные займы, руб.                  	0	Х	
Прочая кредиторская задолженность, руб.
	2918743000		
    в том числе просроченная, руб.                  	0	Х	
Итого, руб.	11 097 523 000		
    в том числе итого просроченная, руб.                  	0	Х	

Кредиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности: таких кредиторов нет.

2.3.2. Кредитная история эмитента

Таких договоров нет. 

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам

Таких обязательств нет.

2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Любые соглашения эмитента, включая срочные сделки, не отраженные в его бухгалтерском балансе, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходах: таких соглашений нет.

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
Эмитент не планирует размещать ценные бумаги с целью финансирования будущих сделок.

2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
Приобретение обыкновенных голосующих акций ОАО "Энергомашкорпорация" влечет за собой определенные риски, которые могут выразиться в убытках для их владельцев. Перед приобретением указанных ценных бумаг инвесторам следует ознакомиться с нижеуказанными факторами риска. Перечисленные риски могут оказать негативное влияние на эмитента, а также на владельцев его ценных бумаг.

2.5.1. Отраслевые риски
- цикличность спроса на котельное оборудование;
- рост конкуренции на рынке металлоконструкций;
-установление высоких тарифов за трафик электроэнергии по сетям РАО "ЕЭС России" и региональных энергосистем (совместная с ОАО «ГТ-ТЭЦ Энерго» эксплуатация строящихся ГТ ТЭЦ).
В то же время, данные факторы риска не окажут существенного воздействия
  на конкурентоспособность эмитента на рынке по следующим причинам:
  - проект по электроэнергетики носит комбинированный характер, охватывая рынок электроэнергии и тепла, доля эмитента на каждом отдельном рынке не будет превышать 10 %;
  - запас прочности при конкуренции с действующие тепловыми электростанциями РАО "ЕЭС России", ведомственными и муниципальными станциями значительный ввиду их низкого КПД (не более 30% против 80% ГТ-ТЭЦ) и высокой степени износа (более 90%).

2.5.2. Страновые и региональные риски
Россия продолжает оставаться страной с переходной экономикой, падающим производством и валовым доходом, значительным уровнем инфляции и безработицы. Большинство российских организаций находятся в состоянии неплатежеспособности и банкротства.
 Особенно негативно на экономику России и на российские организации оказал политический и экономический кризис лета 1998 года, который выразился в крахе банковской системы, фондового рынка и отказе Правительства от выплаты по государственным долговым ценным бумагам ГКО и ОФЗ, девальвации рубля, моратории на выплату по валютным обязательствам резидентов в течение 90 дней. Несмотря на принимаемые Правительством меры, остается вероятность ухудшения экономического положения страны и объявления ее банкротом со стороны иностранных кредиторов.

2.5.3. Финансовые риски
Кредитный портфель ОАО «Энергомашкорпорация» в настоящее время сбалансирован, имеет тенденцию к снижению, признаков ухудшения финансового состояния не наблюдаются.
Деятельность предприятия практически не несет валютных рисков, поскольку экспортные поставки невелики в общем объеме реализации продукции.

2.5.4. Правовые риски
Россия остается страной со сложной правовой системой с сохраняющимся существенными противоречиями между законодательными актами разного уровня. В качестве примера можно привести Налоговый кодекс (проблема своевременного возмещения НДС в полном объеме). Эмитент практически не подвержен рискам, связанным с изменением валютного, таможенного и лицензионного законодательства. Трудно указать на возможные изменения в судебном законодательстве, которое может повлиять на деятельность эмитента.

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Эмитент не участвует в судебных процессах, способных серьезно повлиять на его деятельность
Эмитент не испытывает трудностей с получением лицензий, продлением действия старых лицензий.
Эмитент не испытывает трудностей с обслуживанием обязательств как собственных, так и дочерних обществ. В то же время эмитент является поручителем по ряду кредитов дочерних и зависимых обществ (п. 2.3.3.). Также эмитент является поручителем по облигационному займу аффилированного лица (ОАО «ГТ-ТЭЦ Энерго») на сумму 1.500.000.000 рублей.  

III. Подробная информация об эмитенте

3.1. История создания и развитие эмитента

3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента.
Открытое акционерное общество "Энергомашкорпорация"
Open Joint-Stock Company "Energomash corporation"
Сокращенное наименование.
ОАО "Энергомаш"
OJSC "Energomash"

Сведения об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента: изменения не имели места.

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента

Дата государственной регистрации эмитента: 11.08.1998
Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): Р-10973.17
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Государственная регистрационная палата 
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1022901216250
Дата регистрации: 08.10.2002
Наименование регистрирующего органа в соответствии с данными, указанными в свидетельстве о внесении записи в Единый государственный реестр юридических лиц о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года: Межрайонная инспекция МНС России №8 по Архангельской области

3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Общество создано без ограничения срока его действия  в 1998 году как предприятие с иностранными инвестициями и позиционируется в качестве посредника между российскими предприятиями-производителями оборудования для энергомашиностроительной отрасли и конечными заказчиками. Общество является дочерним по отношению к Компании «Энергомаш (ЮК) Лимитед». Основными видами деятельности на современном этапе являются производство котельного оборудования
 и металлоконструкций.

3.1.4. Контактная информация
Место нахождения: Россия,  656037, г. Барнаул, пр. Калинина, 26
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа эмитента: Россия,  119034, г.Москва, Бутиковский пер., д.14, стр.5
Тел.: (095)  795-39-51  Факс: (095)   792-39-77
Адрес электронной почты: corp@energomash.ru
Адрес страницы в сети “Интернет”, на которой публикуется полный текст ежеквартального отчета эмитента: www.energomash.ru.
Подразделение по работе с акционерами и инвесторами: Бюро по корпоративному управлению и ценным бумагам, тел.: (095)  792-39-30  Факс: (095)   792-39-77

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика: 2907006008

3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Наименование: Филиал ОАО "Энергомашкорпорация" в г. Белгороде
Место нахождения: Г. БЕЛГОРОД ул. Пушкина,49
Почтовый адрес: Г. БЕЛГОРОД ул. Пушкина,49
Руководитель: Загудаев Иван Николаевич
Дата открытия: 5.09.2000
Срок действия доверенности: 31.12.2005

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Коды по ОКВЭД:
45.21.53	28.11		28.12		28.51		28.52		29.11.9
45.11.2		45.21.1		45.21.7		45.22		45.25.2		45.25.3
22.12		45.25.4		45.31		67.12.2		51.70		51.65.6
45.34		45.32		51.65.5

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
До 2002 года ОАО «Энергомашкорпорация» являлась управляющей компанией группы «Энергомаш». Основными видами деятельности компании являлись управление финансовыми потоками группы, маркетинговые исследования российского и зарубежного рынков, оказание содействия в разработках перспективных конкурентоспособных продукций, материалов и технологий, организация и осуществление строительно-монтажных и проектировочных работ, осуществление оптовой и розничной торговли, брокерских и посреднических операций, включая экспорт-импорт товаров особой номенклатуры, брала на себя функции по обеспечению заводов заказами, сырьем и комплектующими.
С 2002г. ОАО «ЗМК» является филиалом ОАО «Энергомашкорпорация», а с первого квартала 2004г. юридически оформлена реорганизация ОАО «Энергомашкорпорация» путем присоединения к нему ОАО «Сибэнергомаш» и ОАО «Белэнергомаш» (внесены соответствующие записи в Единый государственный реестр юридических лиц).

3.2.3. Основные виды продукции (работ, услуг)
1. Котлы большой мощности
2. Энергозапчасти
3. Деаэраторы
4. Тягодутьевые машины и запчасти
5. Строительные металлоконструкции  в т.ч.:
-  М/к коровников Белгородская область
-  М/к  ЦБКС (спорт. Комплекс) г. Коломна
 -  М/к  складов, постаментов ОЭМК г. Ст. Оскол
-  М/к  Выксунского мет. комбината
6. Трубопроводы
7. Котельные установки

Виды продукции	Реализация, тыс. руб.	%	
Трубопроводы	195 027	15%	
Металлоконструкции	184 302	14%	
Газотурбинные станции	576891	44%	
Котлы паровые. Водогрейные и котельное оборудование	183380	14%	
Прочее	174860	13%	
ИТОГО:	1 314 460	100%	

├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│         Наименование статьи затрат       │   Отчетный период   │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│Сырье и материалы, %                      │          42,5       │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│Приобретенные    комплектующие    изделия,│          -          │
│полуфабрикаты, %                          │                     │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│Работы    и    услуги    производственного│                     │
│характера,     выполненные      сторонними│          7,2        │
│организациями, %                          │                     │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│Топливо, %                                │          2,5        │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│Энергия, %                                │          7,2        │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│Затраты на оплату труда, %                │          11,4       │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│Проценты по кредитам, %                   │          5,0        │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│Арендная плата, %                         │          1,0        │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│Отчисления на социальные нужды, %         │          6,4        │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│Амортизация основных средств, %           │          2,4        │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│Налоги,   включаемые    в    себестоимость│                     │
│продукции, %                              │          2,4        │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│Прочие затраты, %                         │          12,0       │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│Итого: затраты на производство и   продажу│         100         │
│продукции (работ, услуг)  (себестоимость),│                     │
│%                                         │                     │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
│Справочно: выручка от  продажи   продукции│        127,5        │
│(работ, услуг), % к себестоимости         │                     │
├──────────────────────────────────────────┼─────────────────────┤
Перспективное направление развития предприятия – производство оцинкованных горячим методом металлоконструкций (в т.ч. дорожных ограждений), для чего была закуплена и налажена линия горячего цинкования, которая является одной из самых больших в России и СНГ.
Дальнейшее свое развитие завод связывает с производством оцинкованных металлоконструкций, которые являются востребованными предприятиями энергетики (опоры линии электропередач), промышленными предприятиями, дорожными строителями (дорожные ограждения). Потенциал рынка оцинкованных металлоконструкций оценивается в $ 400-500 млн.
Перспективными направлениями является производство оцинкованных труб для сетей горячего и холодного водоснабжения.

3.2.4. Поставщики эмитента
С П И С О К    поставщиков товарно-материальных ценностей 
Поставщик	Местонахождение	Вид материалов	
Брок –Инвест –Сервис  и К	г.Москва	Металлопрокат	
Металлосервис	г.Москва	Металлопрокат	
Металлоснабжение 	г.Москва	Металлопрокат	
Тройка Сталь	г.Москва	Металлопрокат	
Дипос	г. Москва	Металлопрокат	
«ЧЦЗ»	г. Челябинск	Цинк	
«Метизкомплект»	г.Орел	Метизы	
«Строительные эмали»	г.Белгород	ЛКМ	
ООО ТД «ЕвразМеталл»	Кемеровская обл., г.Новокузнецк	Металлопрокат	
АО «АТОМ-Индустрия»	г.Санкт-Петербург	Металлопрокат	
АО «Челябинский трубопрокатный завод»	Челябинская обл., г.Челябинск	Трубы	
АО «Первоуральский новотрубный завод»	Свердловская обл., г. Первоуральск	Трубы	
АО «Трубная металлургическая компания» (ТМК)	Синарский трубный завод (г.Каменск-Уральский, Свердловская обл.), Волжский трубный завод, Северский трубный завод	Трубы	
АО «Мечел»	г. Челябинск	Металлопрокат	
ООО «Энергомаш (Белгород)»	г. Белгород	Металл, трубы	
ООО «Спецпромдеталь»	г. Старый Оскол	Металлургическое сырьё
	
ООО ТД «Новая Сила»	г. Санкт-Петербург	электродвигатели	
ОАО «Спецэлектрод»	г. Москва	электроды	
ООО «Высота 2000»	г. Москва	краска	
			
АО «Ижорские заводы»	г. Санкт-Петербург	Металлопрокат	

3.2.5. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность:
1.	Европейский Север
2.	Центральный регион:
- Москва и Московская область
- Белгород и Белгородская область
-	г. Рязань
-	г. Уфа
-	г. Липецк
-	г. Коломна
3.	Урал, Сибирь, Дальний Восток
4.	Ближнее (Молдавия, Казахстан, Латвия и др.) и Дальнее (Азия, Африка) зарубежье.   

3.2.6. Сведения о наличии у эмитента лицензий

Лицензии:
Номер: СЕ-12-101-1101
Дата выдачи: 27.08.2002
Срок действия: до 31.08.2007
Орган, выдавший лицензию: Госатомнадзор России
Виды деятельности: Изготовление оборудования для атомных станций.

Номер: 00ПР № 016412
Дата выдачи: 17.08.2001
Срок действия: до 23.08.2006
Орган, выдавший лицензию: Госгортехнадзор России
Виды деятельности: Проектирование оборудования для химических, нефтехимических, нефте-перерабатывающих и др. производств и объектов, связанных с обращением или хранением взрыво- пожароопасных и токсичных веществ и смесей

Номер: 00ПР № 016413
Дата выдачи: 17.08.2001
Срок действия: до 23.08.2006
Орган, выдавший лицензию: Госгортехнадзор России
Виды деятельности: Проектирование оборудования и механизмов для нефтяной и газовой промышленности, магистральных трубопроводов, систем

Номер: А54-01171
Дата выдачи: 3.06.2002
Срок действия: до 3.06.2007
Орган, выдавший лицензию: Госгортехнадзор России
Виды деятельности: Опасные производственные объекты, эксплуатируемые ОАО "Энергомашкорпорация" зарегистрированы в гос. реестре опасных производственных объектов

Номер: № 00-ДЭ-000082
Дата выдачи: 11.04.2002
Срок действия: до 11.04.2007
Орган, выдавший лицензию: Госгортехнадзор России Экспертиза промышленной безопасности
Виды деятельности: Деятельность по проведению экспертизы промышленной безопасности

Номер: ГС-1-77-01-22-0-2907006008-003996-2
Дата выдачи: 21.06.2002
Срок действия: до 21.06.2007
Орган, выдавший лицензию: Госстрой РФ
Виды деятельности: Деятельность по строительству зданий и сооружений I и II уровней ответственности в соответствии с государственным стандартом

Номер: ГС-1-77-01-22-0-2907006008-006326-1
Дата выдачи: 17.10.2002
Срок действия: до 21.06.2007
Орган, выдавший лицензию: Госстрой РФ
Виды деятельности: Деятельность по строительству зданий и сооружений I и II уровней ответственности в соответствии с государственным стандартом

Номер: Э-8-020702-429
Дата выдачи: 7.02.2002
Срок действия: до 7.02.2005
Орган, выдавший лицензию: Госэнергонадзор России
Виды деятельности: На право ведения работ по обследованию, испытанию и диагностике объектов электроэнергетики

Номер: АРХ 00638 ВЭ
Дата выдачи: 30.01.2001
Срок действия: до 29.01.2011
Орган, выдавший лицензию: Министерство природных ресурсов
Виды деятельности: Бурение разведочно-эксплуатационной скважины и добыча пресных подземных вод для хозяйственно-питьевого водоснабжения

3.2.7. Совместная деятельность эмитента
Эмитент не ведет совместную деятельность с другими организациями.

3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Предполагается, что в структуре группы Энергомаш ОАО «Энергомашкорпорация» сконцентрируется на производстве котельного оборудования, металлоконструкций и строительстве электростанций малой	мощности (ГТ-ТЭЦ) совместно с ОАО «ГТ-ТЭЦ Энерго».

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Эмитент не участвует в зарегистрированных группах, холдингах, концернах и ассоциациях.

3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Энергомашкорпорация-Урал" (ООО "Энергомашкорпорация-Урал")
Место нахождения: РФ, 620026, г. Екатеринбург, ул. Бажова, 166
Почтовый адрес: РФ, 620026, г. Екатеринбург, ул. Бажова, 166
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Описание основного вида деятельности: представление интересов общества в регионе.
Значение общества для деятельности эмитента: незначительное
Совет директоров и правление (коллегиальный исполнительный орган) не предусмотрены по Уставу.
Единоличный исполнительный орган: Мальчиков М.А., доли не имеет

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Энергомаш-Сибирь" (ООО "Энергомаш-Сибирь")
Место нахождения: РФ, г. Новосибирск, ул. Советская, д. 65, ком. 31
Почтовый адрес: РФ, 630099, г. Новосибирск, ГСП-137, ул. Советская, д. 65, ком. 31
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 99 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Описание основного вида деятельности: представление интересов общества в регионе.
Значение общества для деятельности эмитента: незначительное
Совет директоров и правление (коллегиальный исполнительный орган) не предусмотрены по Уставу.
Единоличный исполнительный орган: Горбунов В.В., доли не имеет

Наименование: Открытое акционерное общество "Чеховский завод энергетического машиностроения" (ОАО "ЧЗЭМ")
Место нахождения: Моск. обл., г.Чехов, ул.Гагарина, 1
Почтовый адрес: Моск. обл., г.Чехов, ул.Гагарина, 1
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 83.74 %
Доля обыкновеннх акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 83.74 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Описание основного вида деятельности: производство арматуры.
Значение общества для деятельности эмитента: значительное.

Члены совета директоров:
Гамидов Мурат Зайнулаевич
Год рождения: 1958
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Воробьев Андрей Анатольевич
Год рождения: 1974
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Тараканов Александр Борисович
Год рождения: 1964
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Плещев  Алексей Геннадьевич
Год рождения: 1963
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Степанов Александр Юрьевич
Год рождения: 1964
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Загудаев Иван Николаевич
Год рождения: 1975
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Рассохин Николай Геннадьевич
Год рождения: 1962
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0,002 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0,002 %

Члены коллегиального исполнительного органа:
Истомин Сергей Александрович
Год рождения: 1958
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Савельев Геннадий Николаевич
Год рождения: 1960
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Кондратьев  Юрий Сергеевич
Год рождения: 1957
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Гринберг Анатолий Александрович
Год рождения: 1948
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Дмитриев Владимимр Александрович
Год рождения: 1956
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Киселев Лев Константинович
Год рождения: 1945
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Прилуцкий Леонид Григорьевич
Год рождения: 1952
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Гамидов Мурат Зайнулаевич
Год рождения: 1958
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Единоличный исполнительный орган:
Гамидов Мурат Зайнулаевич
Год рождения: 1958
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Открытое акционерное общество "Уралгидромаш" (ОАО "Уралгидромаш")
Место нахождения: 624020, Свердловская обл., г. Сысерть, ул.К.Либкнехта, 2-А
Почтовый адрес: 624020, Свердловская обл., г. Сысерть, ул.К.Либкнехта, 2-А
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 25.15 %
Доля обыкновенных акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 26.55 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Описание основного вида деятельности: производство насосов.
Значение общества для деятельности эмитента: значительное.

Члены совета директоров:
Дайбов  Виталий  Валентинович
Год рождения: 1961
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Воробьев Андрей Анатольевич
Год рождения: 1974
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Портянко Валерий Николаевич
Год рождения: 1949
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Тараканов Александр Борисович
Год рождения: 1960 
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Плещев  Алексей Геннадьевич
Год рождения: 1963
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Степанов Александр Юрьевич
Год рождения: 1964
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Загудаев Иван Николаевич
Год рождения:  1975
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Члены коллегиального исполнительного органа:
Степанов  Александр Юрьевич
Год рождения: 1964 
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Ганин Руслан  Федорови
Год рождения:  1956
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Синицын Михаил  Николаевич
Год рождения:  1962
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Беляев  Юрий  Сергеевич
Год рождения: 1975
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Единоличный исполнительный орган:
Степанов Александр Юрьевич
Год рождения: 1964
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Открытое акционерное общество "ЭМК-Волгоэнергоремонт" (ОАО "ЭМК-Волгоэнергоремонт") 
Место нахождения: 413100, Саратовская обл., г. Энгельс, промзона, а/я 44
Почтовый адрес: 413100, Саратовская обл., г. Энгельс, промзона, а/я 44
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 35.83 %
Доля обыкновеннх акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 35.83 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Описание основного вида деятельности: ремонт котлов и иного энергомашиностроительного оборудования.
Значение общества для деятельности эмитента: незначительное

Члены совета директоров:
Смирнов Алексей Михайлович
Год рождения: 1950
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Плещев  Алексей Геннадьевич
Год рождения: 1963
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Седов Владимир Алексеевич
Год рождения: 
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Кабалов Константин Васильевич
Год рождения: 
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Леонтьева Вера Николаевна
Год рождения: 
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен по Уставу:

Единоличный исполнительный орган:
Новиков Александр Сергеевич
Год рождения: 1955
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Открытое акционерное общество "ЭМК-Атоммаш" (ОАО "ЭМК-Атоммаш")
Место нахождения: 347340, г. Волгодонск, 13, Ростовская обл.
Почтовый адрес: 347340, г. Волгодонск, 13, Ростовская обл.
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 25 %
Доля обыкновеннх акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 25 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Описание основного вида деятельности: производство оборудования для атомных станций и ТЭЦ.
Значение общества для деятельности эмитента: стратегическое (поставщик оборудования для ГТ-ТЭЦ, имеются экспортные поставки, ядерная тематика) .

Члены совета директоров:
Воробьев Андрей Анатольевич
Год рождения: 1974
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Тараканов Александр Борисович
Год рождения: 1960
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Плещев  Алексей Геннадьевич
Год рождения: 1963
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Степанов Александр Юрьевич
Год рождения: 1964
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Загудаев Иван Николаевич
Год рождения: 1975
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Коллегиальный исполнительный орган:
Николаенко Николай Трофимович
Год рождения: 1960
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Гроо Александр Фридрихович
Год рождения: 
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Лекарев Юрий Витальевич
Год рождения: 
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Степанов Александр Юрьевич
Год рождения: 1964
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Единоличный исполнительный орган:
Степанов Александр Юрьевич
Год рождения: 1964
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: ОАО "SUVMASH"
Место нахождения: г.Ташкент, ул.Х.Бойкаро, 13
Почтовый адрес: г.Ташкент, ул.Х.Бойкаро, 13.
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 50 %
Доля зависимого предприятия в уставном капитале эмитента: 0%
Описание основного вида деятельности: производство насосного оборудования.
Значение общества для деятельности эмитента: незначительное.

Единоличный исполнительный орган:
Пророков Игорь Александрович
Год рождения: 
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Члены совета директоров:
Ганин Руслан Федорович
Год рождения: 1956
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Шакиров Марат Рифгатович
Год рождения: 
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Плещев  Алексей Геннадьевич
Год рождения: 1963
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Степанов Александр Юрьевич
Год рождения: 1964
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Загудаев Иван Николаевич
Год рождения: 1975
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Дворец культуры и спорта "Сибэнергомаш"(ООО «ДКС «Сибэнергомаш»)
Место нахождения: 656037, г. Барнаул, пр. Калинина, д. 26
Почтовый адрес: г. Барнаул, пр. Ленина, д. 147.
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля дочернего предприятия в уставном капитале эмитента: 0%
Описание основного вида деятельности: учреждение культуры.
Значение общества для деятельности эмитента: незначительное
Совет директоров – не предусмотрен Уставом
Коллегиальный орган - не предусмотрен Уставом
Единоличный исполнительный орган:
Шефер Станислав Андреевич
Год рождения: 1954
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Столовая "Сибэнергомаш" (ООО "Столовая "Сибэнергомаш)
Место нахождения: 656037, г. Барнаул, пр. Калинина, д. 26 
Почтовый адрес: 656037, г. Барнаул, пр. Калинина, д. 26 
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля дочернего предприятия в уставном капитале эмитента: 0%
Описание основного вида деятельности: организация питания для сотрудников ПК «Сибэнергомаш».
Значение общества для деятельности эмитента: незначительное
Совет директоров – не предусмотрен Уставом
Коллегиальный орган - не предусмотрен Уставом
Единоличный исполнительный орган:
Патудин Анатолий Михайлович
Год рождения: 1951
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Дочернее предприятие открытого акционерного общества "Белэнергомаш" - Общество с ограниченной ответственностью "Белэнергомашстрой" (ООО "Белэнергомашстрой)
Место нахождения: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 111
Почтовый адрес: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 111
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля обыкновенных акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 0 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Описание основного вида деятельности: производство строительных материалов
Значение общества для деятельности эмитента: незначительное
Единоличный исполнительный орган:
Цыбулев Виктор Александрович
Год рождения: 1954
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Комбинат питания - Белэнергомаш"(ООО «Комбинат питания – Белэнергомаш»)
Место нахождения: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 111
Почтовый адрес: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 111
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля обыкновенных акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 0 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Описание основного вида деятельности: организация питания сотрудников
Значение общества для деятельности эмитента: незначительное
Единоличный исполнительный орган:
Русецкий Николай Николаевич
Год рождения: 1964
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Дочернее предприятие открытого акционерного общества "Белэнергомаш" - Общество с ограниченной ответственностью ДК "Энергомаш"(ООО ДК "Энергомаш)
Место нахождения: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 78 Б
Почтовый адрес: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 78 Б
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля обыкновенных акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 0 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Описание основного вида деятельности: учреждение культуры.
Значение общества для деятельности эмитента: незначительное
Единоличный исполнительный орган:
Уваров Александр Иванович
Год рождения: 1956
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Белэнергомаштранс" (ООО "Белэнергомаштранс")
Место нахождения: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 111
Почтовый адрес: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 111
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля обыкновенных акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 0 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Описание основного вида деятельности: транспортные услуги
Значение общества для деятельности эмитента: незначительное
Единоличный исполнительный орган:
Шатило Владимир Яковлевич
Год рождения: 1952
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента

3.6.1. Основные средства
Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость, тыс. руб.	Сумма начисленной амортизации, тыс. руб.	
Здания	1492270	712 335	
Сооружения	141131	104 466	
Машины и оборудование	1168083	468 805	
Транспорт	72150	38 030	
Производ. и хоз. инвентарь	29056	13 261	
Земельные уч-ки и объекты 	145300	51 198	
Прочие	127621	101 651	
Итого	3 175 611	1 489 746	
Отчетная дата: 01.07.2005
Переоценка основных средств не проводилась.
Планы по приобретению, замене, выбытию основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств эмитента, и иных основных средств по усмотрению эмитента, а также сведения обо всех фактах обременения основных средств эмитента (с указанием характера обременения, момента возникновения обременения, срока его действия и иных условий по усмотрению эмитента):  таких планов нет.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента

4.1.1. Прибыль и убытки

Наименование показателя	Рекомендуемая методика расчета	Отчетный период	
Выручка, тыс. руб.     	Общая сумма выручки от продажи товаров, продукции, работ, услуг	660 362	
Валовая прибыль, тыс. руб. 	Выручка – себестоимость проданных товаров (кроме коммерческих и управленческих расходов)	142 547	
Чистая прибыль, тыс. руб.     	Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	8 961	
Рентабельность     
собственного капитала, %            	(Чистая прибыль)/ (Капиталы и резервы + доходы будущих периодов – собственные акции) х100	0,27%	
Рентабельность активов, %             	(Чистая прибыль)/(Балансовая стоимость активов) х 100	0,06%	
Коэффициент чистой прибыльности, %	(Чистая прибыль) / «Выручка) х 100	1,36%	
Рентабельность     
продукции (продаж), % 	(Прибыль от продаж) / (Выручка) х 100	9,66%	
Оборачиваемость капитала	(Выручка)/ (Балансовая стоимость активов – краткосрочные обязательства)	0,069	
Сумма непокрытого    
убытка на отчетную дату, руб.        	Непокрытый убыток прошлых лет + непокрытый убыток отчетного года	0	
Соотношение непокрытого
убытка на отчетную дату
и валюты баланса    	(Сумма непокрытого убытка на отчетную дату) / (Балансовая стоимость активов)	0,0%	

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности

В связи с тем, что расчеты по деятельности Общества предполагается осуществлять в рублях, а заказчиками продукции эмитента являются российские юридические лица, валютные риски для Эмитента на данный момент и ближайшей перспективе отсутствуют. Учитывая выше изложенное, не указываются предполагаемые действия Эмитента на случай отрицательного влияния колебания валютного курса на деятельность Эмитента, а также прогноз в отношении пределов колебания валютного курса иностранных валют. 
Основной риск, связанный с инфляционными процессами, для эмитента, в процессе планируемой производственной деятельности, очевидно, будет связан с тем, в какой степени инфляционный рост производственных расходов может быть компенсирован за счет повышения отпускных цен на реализуемую продукцию. Рост цен на продукцию, в свою очередь, находится в зависимости от платежеспособного спроса на продукцию эмитента.  
Таким образом, предполагается, что рост себестоимости продукции под влиянием инфляционных процессов будет покрываться за счет повышения цен на реализуемую продукцию, а в случае превышения темпов роста себестоимости над выручкой от реализации, приведет к некоторому снижению чистой прибыли.
При этом следует учитывать, что эмитентом проводится анализ инфляционных ожиданий российской экономики, а производственные и бизнес планы формируются, в том числе, с использованием результатов данного анализа.
Что касается влияния инфляции на выплаты по облигациям, процентные ставки по купонам облигаций данного выпуска устанавливаются фиксированными на весь период обращения облигаций (без индексации к иным процентным ставкам), что, с одной стороны, не изменяет размеры денежных потоков (в денежном выражении) от облигаций под воздействием инфляции, и с другой, не подвергает инвестора риску снижения "рыночных" процентных ставок. 

При достижении инфляцией критических значений (более 20%) эмитент планирует предпринять действия, направленные на  повышение оборачиваемости оборотных активов, в первую очередь за счет сокращения запасов, а также изменить существующие договорные отношения с потребителями с целью сокращения возникающей дебиторской задолженности покупателей.

Степень влияния решений государственных органов не отличается значительно от степени влияния данного фактора на деятельность всех российских предприятий.

4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств

Указываются следующие показатели, характеризующие ликвидность эмитента за соответствующий отчетный период:
Наименование показателя	Рекомендуемая методика расчета	Отчетный период	
Собственные оборотные 
средства, тыс. руб.     	Капитал и резервы (за вычетом собственных акций) – целевые финансирование и поступления + доходы будущих периодов – внеоборотные активы	-121 808	
Индекс постоянного  
актива         	(Внеоборотные активы + долгосрочная дебиторская задолженность)/ (Капитал и резервы (за вычетом собственных акций) – целевое финансирование + доходы будущих периодов)	1,036	
Коэффициент текущей  
ликвидности      	(Оборотные активы – долгосрочная дебиторская задолженность) / (Краткосрочные обязательства (не включая доходы будущих периодов))	2,266	
Коэффициент быстрой ликвидности      	(Оборотные активы – запасы – НДС по приобретенным ценностям – досрочная дебиторская задолженность)/ (Краткосрочные обязательства (не включая доходы будущих периодов)) 	1,401	
Коэффициент автономии 
собственных средств  	Капитал и резервы (за вычетом собственных акций) – целевые финансирование и поступления + доходы будущих периодов)/ (Внеоборотные активы + оборотные активы) 	0,232	

Состояние платежеспособности и ликвидности удовлетворительное.

4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

а) размер уставного капитала эмитента, а также соответствие размера уставного капитала эмитента, приведенного в настоящем пункте, учредительным документам эмитента: 583502000 рублей, что соответствует учредительным документам эмитента.
б) общая стоимость акций (долей) эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи), с указанием процента таких акций (долей) от размещенных акций (уставного капитала) эмитента: 0 рублей
в) размер резервного капитала эмитента, формируемого за счет отчислений из прибыли эмитента: 32550000 руб.
г) размер добавочного капитала эмитента, отражающий прирост стоимости активов, выявляемый по результатам переоценки, а также сумму разницы между продажной ценой (ценой размещения) и номинальной стоимостью акций (долей) общества за счет продажи акций (долей) по цене, превышающей номинальную стоимость: 1723327000 руб.
д) размер нераспределенной чистой прибыли эмитента (указывается в составе ежеквартального отчета за первый-третий кварталы): 961709000 руб.
е) размер средств целевого финансирования эмитента, включающий суммы средств, предназначенных для осуществления мероприятий целевого назначения, средств, поступивших от других организаций и лиц, бюджетных средств и др.: 0 руб.
ж) общая сумма капитала эмитента (указывается в составе ежеквартального отчета за первый-третий кварталы): 3296944000 руб.

Структура  и  размер оборотных средств эмитента в соответствии с бухгалтерской отчетностью:
Показатель	Сумма за отчетный период, тыс. руб.	
 Оборотные активы	10 936 371	
запасы	4 013 222	
НДС по приобретённым ценностям	160 481	
дебиторская задолженность (более 12 мес.)	1 433	
дебиторская задолженность (менее 12 мес.)	5 369 589	
в т.ч. Задолж. Уч-ков по взносам в УК	0	
краткосрочные финансовые вложения	1 190 281	
в т.ч. Собственные акции, выкупл. У акционеров	0	
денежные средства	201 365	
прочие оборотные активы	0	

Источники финансирования оборотных средств эмитента: собственные источники, займы, кредиты.

4.3.2. Финансовые вложения эмитента

Величина всех финансовых вложений (строка 140 + строка 250) эмитента на конец отчетного квартала: 2767157000 руб.

Финансовые вложения эмитента, составляющие более 10 процентов всех финансовых вложений в эмиссионные ценные бумаги на конец последнего отчетного квартала: 

Вид, категория (тип), форма ценных бумаг: обыкновенные именные бездокументарные акции
Эмитент ценных бумаг: Открытое акционерное общество «Чеховский завод энергетического машиностроения» (ОАО «ЧЗЭМ»).
Сведения о выпусках ценных бумаг данной категории (типа), находящихся в собственности эмитента:
Дата государственной регистрации выпуска	Государственный регистрационный номер выпуска	Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска	
24.05.1996	МФ 48-1-01252	Финансовые органы	
Номинал одной ценной бумаги (руб.): 45 руб.
Количество ценных бумаг, находящихся в собственности эмитента:  1 155 735
Общая номинальная стоимость ценных бумаг, находящихся в собственности эмитента (руб.): 52 008 075 руб.
Общая балансовая стоимость финансового вложения: 53 990 133,64 руб..
Сведение о доходе по ценным бумагам:
Доходы по ценным бумагам не начислялись.
Информация о созданных резервах под обесценивание ценных бумаг:
Резервы под обесценение ценных бумаг не создавались.
Информация о величине потенциальных убытков, связанных с банкротством эмитента ценных бумаг данного вида, категории (типа) (лица, обязанного по ценным бумагам):
В случае банкротства предприятия потенциальные убытки составят 53 990 133,64 рублей.

Вид, категория (тип), форма ценных бумаг: обыкновенные именные бездокументарные акции
Эмитент ценных бумаг: Открытое акционерное общество «Уралэлектротяжмаш» (ОАО «УЭТМ»).
Сведения о выпусках ценных бумаг данной категории (типа), находящихся в собственности эмитента:
Дата государственной регистрации выпуска	Государственный регистрационный номер выпуска	Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска	
01.07.2003	1-01-00299-А	ФКЦБ России	
Номинал одной ценной бумаги (руб.): 12,5 руб.
Количество ценных бумаг, находящихся в собственности эмитента: 2 647 823
Общая номинальная стоимость ценных бумаг, находящихся в собственности эмитента (руб.): 33097787,5 руб.
Общая балансовая стоимость финансового вложения: 29364005,12 руб.
Сведение о доходе по ценным бумагам:
Доходы по ценным бумагам не начислялись.
Информация о созданных резервах под обесценивание ценных бумаг:
Резервы под обесценение ценных бумаг не создавались.
Информация о величине потенциальных убытков, связанных с банкротством эмитента ценных бумаг данного вида, категории (типа) (лица, обязанного по ценным бумагам):
В случае банкротства предприятия потенциальные убытки составят 29364005,12 рублей.

Вид, категория (тип), форма ценных бумаг: обыкновенные именные бездокументарные акции
Эмитент ценных бумаг: Открытое акционерное общество «SUVMASH» (ОАО «Suvmash»).
Сведения о выпусках ценных бумаг данной категории (типа), находящихся в собственности эмитента:
Дата государственной регистрации выпуска	Государственный регистрационный номер выпуска	Орган, осуществивший государственную регистрацию выпуска	
21.11.2001	РО388	Комиссия по ценным бумагам Республики Узбекистан	
Номинал одной ценной бумаги (руб.): 10000 сум.
Количество ценных бумаг, находящихся в собственности эмитента: 56 646
Общая номинальная стоимость ценных бумаг, находящихся в собственности эмитента (руб.): 566 460 000 сум.
Общая балансовая стоимость финансового вложения: 27 716 412,38 руб.
Сведение о доходе по ценным бумагам:
Размер дивидендов за 2002г. – 406,26 сум на 1 акцию. Срок выплаты – до 01.09.2003г.
Размер дивидендов за 2003г. – 600,6 сум на 1 акцию. Срок выплаты – до 01.09.2004г.
Размер дивидендов за 2004г. – 455,31 сум на 1 акцию. Срок выплаты – до 01.09.2005г.
Информация о созданных резервах под обесценивание ценных бумаг:
Резервы под обесценение ценных бумаг не создавались.
Информация о величине потенциальных убытков, связанных с банкротством эмитента ценных бумаг данного вида, категории (типа) (лица, обязанного по ценным бумагам):
В случае банкротства предприятия потенциальные убытки составят 27 716 412,38рублей.

Информация по иным финансовым вложениям (в акции) на 30.06.05 :
Наименование общества	Место нахождения	Размер вложений, руб.	Размер вложений, % от уставного капитала	
РАО ЕЭС России	Г.Москва	356 400	0,0001	
ОАО «Уралгидромаш»	Г.Сысерть	18 264 740,25	25,25	
ОАО «ЭМК-Атоммаш»	Г.Волгодонск	18 586 623,27	25,01	
ОАО «ЭМК-Волгоэнергоремонт»	Г.Энгельс	1 980 214	35,83	
ЗАО «Петрозаводскмаш»	Г.Петрозаводск	2 598 584,79	6	

Величина всех финансовых вложений (неэмиссионные ценные бумаги - паи) эмитента на конец отчетного квартала: 28,17 млн. руб.

Информация по вложениям в паи:
Наименование общества	Место нахождения	Размер вложений, руб.	Размер вложений, % от уставного капитала	
ООО «ЭМК Сибирь»	Г.Новосибирск	106 000	99	
ООО "Комбинат питания Белэнергомаш"	г.Белгород	8500	100	
ООО "ДК Энергомаш"	г.Белгород	8500	100	
ООО "Дворец культуры и спорта Сибэнергомаш"	Г.Барнаул	10000	100	
ООО "Столовая Сибэнергомаш"	Г.Барнаул	10000	100	
ООО "Белэнергомаштранс"	г.Белгород	26 510 380	100	
ООО "Агрокомбинат Белэнергомаш"	Белгородская обл.	8500	100	
ООО "Белэнергомашстрой"	г.Белгород	1407458,47	100	
ООО «Энергомаш-Урал»	г.Екатеринбург	100 000	100	

Величина всех иных финансовых вложений (займы предоставленные беспроцентные) эмитента на конец отчетного квартала: 1 562 млн. руб.
Величина потенциальных убытков по финансовым вложениям (неэмиссионные ценные бумаги): 1 640 млн. руб.

В соответствии с разделом 6.2. Учетной политики эмитента:
«6.2. Финансовые вложения.
6.2.1. К финансовым вложениям относятся инвестиции корпорации и ее структурных подразделений в государственные ценные бумаги, облигации и иные ценные бумаги других организаций в уставные капиталы других организаций, а также предоставленные другим организациям займы.
 6.2.2. Финансовые вложения принимаются к учету в сумме фактических затрат для инвестора. По долговым ценным бумагам разрешается  разницу между суммой фактических затрат на приобретение и номинальной стоимостью в течении  срока их  обращения равномерно по мере начисления причитающегося по ним дохода относить на финансовые результаты.
 6.2.3. Объекты финансовый вложений (кроме займов), не оплаченные полностью, показываются в активе бухгалтерского баланса в полной сумме фактических затрат на их приобретение по договору с отнесением непогашенной суммы по статье кредиторов в пассиве бухгалтерского баланса в случаях, когда к инвестору перешли права на объект. В отдельных случаях суммы, внесенные в счет подлежащих приобретению объектов финансовых вложений, показываются в активе бухгалтерского баланса по статье дебиторов.
 6.2.4. Вложения корпорации и ее структурных подразделений в акции других организаций, котирующиеся на фондовой бирже, котировка которых регулярно публикуется, при  составлении бухгалтерского баланса отражаются на конец отчетного года по рыночной стоимости, если последняя ниже стоимости, приятой к бухгалтерскому учету. На указанную разницу производится образование на конец отчетного периода резерва под обесценение вложений в ценные бумаги в счет финансовых результатов.»

4.3.3. Нематериальные активы эмитента

На 31.03.2005
Nп/п	Наименование группы нематериальных активов 	
Полная стоимость 	Величина начисленной амортизации 	
Итого, руб.: 	4210000	-	
Отчетная дата: 01.07.2005 г.
Нематериальные активы в уставный (складочный) капитал не поступали.

В соответствии с Приказом «Об учетной политике на 2003 год»:
«6.4. Нематериальные активы.
6.4.1. К нематериальным активам, используемым в хозяйственной деятельности в течение периода, превышающего 12 месяцев, и приносящим доход, относятся права, возникающие:
 из авторских и иных договоров на произведения науки, литературы, искусства и объекты смежных прав, на программы для ЭВМ, базы данных и др.";
 из патентов на изобретения, промышленные образцы, коллекционные достижения, из свидетельств на полезные модели, товарные знаки и знаки обслуживания или лицензионных договоров на их использование;
из прав на "ноу - хау" и др.;
 6.4.2. Кроме того, к нематериальным активам могут относиться организационные расходы (расходы, связанные с образованием юридического лица, признанные в соответствии с учредительными документами вкладом учредителей (участников) в уставный капитал), а также деловая репутация корпорации и ее структурных подразделений.
 6.4.3. Стоимость объектов нематериальных активов погашается линейным способом путем начисления амортизации в течение установленного срока их полезного использования.
 6.4.4. По нематериальным активам, по которым невозможно определить срок полезного использования, нормы амортизационных отчислений устанавливаются на 10 лет.
 6.4.5. Нематериальные активы отражаются в бухгалтерском балансе по остаточной стоимости, т.е. по фактическим затратам на приобретение, изготовление и затратам по их доведению до состояния, в котором они пригодны к использованию в запланированных целях, за минусом начисленной амортизации».

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Факторы риска, связанные с возможностью истечения сроков действия основных для эмитента патентов, лицензий на использование товарных знаков: риски минимальные.

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента

Общее развитие энергетической отрасли.
Развитие "малой" энергетики. Сложившаяся сейчас в РФ ситуация явно неблагоприятна для реализации долгосрочных и фондоемких проектов. Это заставляет наряду с мерами интенсивного характера оперативно искать скрытые резервы в самих системах электроэнергетики в целом и, в частности, в системах электроснабжения отдельных районов страны и промышленных объектов различного профиля, реализуемые с  меньшими затратами. Кроме того, такие виды топлива, как уголь и мазут не имеют перспективы в силу целого ряда причин (дороговизна добычи и транспортировки, неудовлетворительных экологических характеристик и т.д.). Все это вызвало острую необходимость в форсированной разработке мобильных и легко сборных автоматизированных газотурбинных электростанций различной (обычно небольшой) мощности с улучшенными технико-экономическими показателями, а также с использованием современных технологий. В 2000 году Энергомашкорпорация приступила к строительству ГТ-ТЭЦ мощностью 18 МВт "под ключ" в г.Вельске Архангельской области (две газовые турбины мощностью по 9 МВт собственной разработки), а также ГТ-ТЭЦ в г.Белгороде. Выработанная энергия предназначается не только для предприятий-партнеров (напр. ОАО "Белэнергомаш"), но и для других промышленных объектов, расположенных в данном регионе, как альтернатива поставкам электроэнергии со стороны местных АО-энерго.
Сервисные центры. На протяжении ряда последних лет в энергетике России и стран СНГ обостряется проблема физического износа и морального старения энергетического оборудования. Уже сегодня выработка ресурса основного тепломеханического оборудования электростанций оценивается цифрами от 45 до 50% установленных мощностей. К 2005 году установленный ресурс выработают уже до 70% оборудования. Очевидно, что недостаток финансовых ресурсов в энергосистемах, по крайней мере, в ближайшие 10 лет, не позволит энергосистемам решать проблему кардинально с заменой изношенного оборудования новым. В этой связи единственной альтернативой по поддержанию установленного оборудования в рабочем состоянии является организация эффективной системы сервисного обслуживания оборудования, которая сегодня и в перспективе окажется наиболее востребованной рынком. Как показывает практика, это не только требование энергетического рынка России и стран СНГ, переживающих глубокий экономический кризис, но и общемировая тенденция. Свои надежды с рынком сервиса энергетического оборудования связывают крупнейшие фирмы Запада, работающие на энергетическом рынке, такие как, "Сименс", "АББ", "Дженерал Электрик". На сегодняшний день. в общем объеме заказов компании "Дженерал Электрик" сервисные услуги составляют около 50%  и по оценкам самой фирмы в ближайшие 5 лет возрастут до 70%. Энергомашкорпорация занимается интеграцией усилий и возможностей участников рынка технического обслуживания энергетического оборудования в общекорпоративную сервисную сеть, объединенную общей стратегией, фирменной технологией, системой стандартов и качества, взаимовыгодными финансовыми связями.
Инжиниринговые центры. Качественный рост предприятий невозможен без разработки и внедрения в производство новых видов продукции. С этой целью созданы инжиниринговые центры в Москве, Петербурге, Екатеринбурге и Волгодонске. Последний из них, созданный на базе ЭМК-Атоммаш, занимается проектированием оборудования для металлургического производства, нефтегазового и нефтеперерабатывающего комплексов и обеспечения транспортировки углеводородного сырья.

  

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента

Высшим органом управления эмитентом является общее собрание акционеров.
Общее руководство деятельностью эмитента осуществляется Советом директоров.
Руководство текущей деятельностью эмитента осуществляется единоличным исполнительным органом - Генеральным директором.
Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В компетенцию общего собрания акционеров относятся следующие вопросы:
1)	внесение изменений и дополнений в устав общества или утверждение устава общества в новой редакции (кроме случаев, предусмотренных в п. 2 - 5 ст. 12 Федерального закона "Об акционерных обществах");
2)	реорганизация общества;
3)	ликвидация общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4)	избрание членов Совета директоров общества и досрочное прекращение их полномочий;
5)	избрание членов Ревизионной комиссии общества и досрочное прекращение их полномочий;
6)	утверждение аудитора общества;
7)	определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
8)	увеличение уставного капитала общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
9)	увеличение уставного капитала общества путем размещения акций посредством закрытой подписки;
10)	размещение эмиссионных ценных бумаг общества, конвертируемых в акции, посредством закрытой подписки;
11)	увеличение уставного капитала общества путем размещения посредством открытой подписки обыкновенных акций, составляющих более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций;
12)	размещение посредством открытой подписки конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг, которые могут быть конвертированы в обыкновенные акции, составляющие более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций;
13)	увеличение уставного капитала общества путем размещения посредством открытой подписки обыкновенных акций в количестве 25 процентов и менее ранее размещенных обыкновенных акций, если Советом директоров не было достигнуто единогласия по этому вопросу;
14) увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций за счет имущества общества, когда размещение дополнительных акций осуществляется посредством распределения их среди акционеров, если Советом директоров не было достигнуто единогласия по этому вопросу;
15)	уменьшение уставного капитала общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных и выкупленных обществом акций (акций, находящихся в распоряжении общества);
16)	утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) общества, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков общества по результатам финансового года;
17)	определение порядка ведения общего собрания акционеров;
18)	дробление и консолидация акций;
19)	принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных ст. 83 Федерального закона "Об акционерных обществах";
20)	принятие решений об одобрении крупных сделок в случае, предусмотренном п. 2 ст. 79 Федерального закона "Об акционерных обществах";
21)	принятие решений об одобрении крупных сделок в случае, предусмотренном п. 3 ст. 79 Федерального закона "Об акционерных обществах";
22)	принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций; 
23)	утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества;
24)	принятие решения о вознаграждении и (или) компенсации расходов членам ревизионной комиссии общества, связанных с исполнением ими своих обязанностей в период исполнения ими этих обязанностей; установление размеров таких вознаграждений и компенсаций;
25)	принятие решения о вознаграждении и (или) компенсации расходов членам совета директоров общества, связанных с исполнением ими функций членов совета директоров в период исполнения ими своих обязанностей; установление размеров таких вознаграждений и компенсаций;
26)	принятие решения о возмещении за счет средств общества расходов лицам и органам - инициаторам внеочередного собрания расходов по подготовке и проведению этого собрания.

Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
1) Определение приоритетных направлений деятельности общества, в том числе утверждение годовых и ежеквартальных бюджетов общества;
2) Созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных п. 8 ст. 55 Федерального закона "Об акционерных обществах";
3) Утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
4) Определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции совета директоров общества в соответствии с положениями главы VII Федерального закона "Об акционерных обществах" и связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров;
5)	Предварительное утверждение годовых отчетов общества;
6)	Предварительное утверждение договора о передаче полномочий единоличного исполнительного органа общества коммерческой организации (управляющей организации) или индивидуальному предпринимателю (управляющему);
7) Увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций за счет имущества общества, когда размещение дополнительных акций осуществляется посредством распределения их среди акционеров;
8) Увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных обыкновенных акций в пределах количества объявленных акций этой категории (типа) посредством открытой подписки в количестве, составляющем 25 и менее процентов ранее размещенных обыкновенных акций общества;
9) Размещение посредством открытой подписки конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг, которые могут быть конвертированы в обыкновенные акции, в количестве 25 процентов и менее ранее размещенных обыкновенных акций;
10) Размещение облигаций, не конвертируемых в акции, и иных эмиссионных ценных бумаг, не конвертируемых в акции;
11) Утверждение решения о выпуске ценных бумаг, проспекта эмиссии ценных бумаг, отчета об итогах выпуска ценных бумаг, внесение в них изменений и дополнений;
12) Определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах";
13) Приобретение размещенных обществом акций в соответствии с п. 2 ст. 72 Федерального закона "Об акционерных обществах";
14) Приобретение размещенных обществом облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах";
15) Утверждение отчета об итогах приобретения акций, приобретенных в соответствии с п. 1 ст. 72 Федерального закона "Об акционерных обществах";
16) Рекомендации общему собранию акционеров по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии общества вознаграждений и компенсаций;
17) Определение размера оплаты услуг аудитора;
18) Рекомендации общему собранию акционеров по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
19) Рекомендации общему собранию акционеров по порядку распределения прибыли и убытков общества по результатам финансового года;
20) Использование резервного фонда и иных фондов общества;
21) Утверждение внутренних документов общества, за исключением внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества, утверждаемых решением общего собрания, а также иных внутренних документов общества, утверждение которых отнесено уставом к компетенции единоличного исполнительного органа общества, внесение в эти документы изменений и дополнений; 
22) Создание и ликвидация филиалов, открытие и ликвидация представительств общества, утверждение положений о филиалах и представительствах, внесение в них изменений и дополнений, назначение руководителей филиалов и представительств и прекращение их полномочий;
23) Внесение в устав общества изменений, связанных с созданием филиалов, открытием представительств общества и их ликвидацией;
24) Одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных главой X Федерального закона "Об акционерных обществах";
25) Одобрение сделок, предусмотренных главой XI Федерального закона "Об акционерных обществах";
26) Утверждение регистратора общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
27) Принятие во всякое время решения о проверке финансово-хозяйственной деятельности общества;
31) Определение перечня дополнительных документов, обязательных для хранения в обществе; 
32)  Избрание Генерального директора - Председателя Правления и досрочное прекращение его полномочий;
33) Назначение членов Правления  общества, досрочное прекращение их полномочий и установление выплачиваемых им вознаграждений и компенсаций;
34) Иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом "Об акционерных обществах" и уставом.

Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В соответствие с уставом Общества:
15.4. К компетенции Правления относится коллегиальное принятие решений по любым вопросам руководства текущей деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных к исключительной компетенции Общего собрания акционеров и Совета директоров.
15.5. В компетенцию Генерального директора - Председателя Правления  входит:
- руководство работой Правления, председательство на его заседаниях и представление на заседаниях Совета директоров и собраниях акционеров точку зрения Правления;
-представление на рассмотрение Совета директоров проектов планов и программ развития общества, а также отчетов об их исполнении;
- Генеральный директор - Председатель Правления без доверенности действует от имени Общества, в том числе совершает сделки от имени общества, издает приказы, выдает доверенности на представление интересов общества и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками общества;
- заключение единичных или нескольких взаимосвязанных сделок, связанных с приобретением или отчуждением либо возможностью отчуждения Обществом прямо или косвенно имущества, стоимость которого составляет не более 10 процентов балансовой стоимости активов Общества на дату принятия решения о заключении таких сделок.
Генеральный директор - Председатель Правления не вправе единолично решать вопросы, отнесенные к исключительной компетенции Правления общества
15.6. К компетенции Правления относятся следующие вопросы: 
-оперативное руководство деятельностью общества по вопросам, не отнесенным к компетенции общего собрания акционеров и Совета директоров;
-организация бухгалтерского учета и отчетности, подготовка и представление годового отчета, бухгалтерского баланса, счета прибылей и убытков общества, распределение его прибылей и убытков на утверждение Совету директоров и собранию акционеров;
-взаимодействие с поставщиками товаров и услуг для общества и с потребителями;
-страхование имущества Общества
-обеспечение единой политики в области сертификации и качества продукции и услуг Общества;
-обеспечение материально-технического снабжения общества и сбыта его продукции и услуг;
-осуществление единой политики в области маркетинга и рекламы продукции и услуг Общества;
-осуществление внешнеэкономической деятельности Общества;
-ведение учета кадров, прием и увольнение, поощрение и наказание работников Общества;
-контроль за состоянием помещений, оборудования Общества, за движением материальных и денежных ценностей;
-содержание архива Общества, обеспечение делопроизводства и работы канцелярии Общества;
-организационно-техническое обеспечение деятельности Общества и его рабочих органов, Совета директоров, ревизионной комиссии;
-представление интересов Общества как в РФ, так и за ее пределами, в том числе в иностранных государствах;
-представление на рассмотрение Совета директоров проекты бизнес-планов и финансово-хозяйственных программ развития Общества, а также отчеты об их исполнении;
-утверждение должностных инструкций сотрудников Общества;
-разработка планов и мероприятий по обучению персонала Общества;
-совершение иных действий, вытекающих из Закона "Об акционерных обществах", настоящего Устава, Положения о Правлении, решений общего собрания и Совета директоров.
15.7. К исключительной компетенции Правления относятся следующие вопросы:
- заключение единичных или нескольких взаимосвязанных сделок, связанных с приобретением или отчуждением либо возможностью отчуждения Обществом прямо или косвенно имущества, стоимость которого составляет не более 25% балансовой стоимости активов Общества на дату принятия решения о заключении таких сделок.
- проведение от имени Общества переговоров по заключению коллективных договоров и соглашений, утверждение указанных документов;
- утверждение решений по открытию в банках счетов Общества;
- принятие решений о предъявлении от имени Общества претензий и исков к юридическим и физическим лицам;
- определение организационной структуры Общества состава и статуса подразделений и функциональных служб;
- установление цен, тарифов, комиссионных и определение других условий по договором с поставщиками и потребителями;
- утверждение планов технического развития Общества, планов производства и реализации продукции;
- текущее формирование фондов социально-экономического развития Общества и смет их расходования;
- организация выполнения решений Общего собрания акционеров и Совета директоров.

Указываются сведения о наличии внутреннего документа эмитента, устанавливающего правила корпоративного поведения эмитента. В случае наличия такого документа его копия прилагается к ежеквартальному отчету в виде приложения: такого документа нет.

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
Члены совета директоров (наблюдательного совета) эмитента.

Совет директоров
Председатель: Плещев Алексей Геннадьевич

Члены совета директоров:
Степанов Александр  Юрьевич
Год рождения: 1964

Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Энергомашкорпорация"
Сфера деятельности: Энергетическое машиностроение
Должность: Генеральный директор, член совета директоров

Период: 2001 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Уралэлектротяжмаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Генеральный директор, член Совета директоров

Период: 2001 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "ЭМК-Атоммаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Генеральный директор, член Совета директоров

Период: 2001 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Уралгидромаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Генеральный директор, член Совета директоров

Период: 2003 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Чеховэнергомаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: член Совета директоров

Период: 2003 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "ГТ-ТЭЦ Энерго"
Сфера деятельности: Производство и продажа электрической энергии
Должность: Генеральный директор

Период: 2000 - наст. время
Организация: Компания «Энергомаш (ЮК) Лимитед"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Директор

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
Данная информация является конфиденциальной

Конев Иван Викторович
Год рождения: 1950

Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 - 2003
Организация: Открытое акционерное общество "Белэнергомаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Генеральный директор - Председатель правления, член совета директоров

Период: 2001 - 2003
Организация: Открытое акционерное общество "Сибэнергомаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Генеральный директор - Председатель правления, член совета директоров

Период: 2001 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Энергомашкорпорация"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Первый заместитель Генерального директора, член Совета директоров

Доля в уставном капитале эмитента: 0,005%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
Данная информация является конфиденциальной

Плещев Алексей Геннадьевич
Год рождения: 1963

Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - 2000
Организация: Открытое акционерное общество "Энергомашкорпорация"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Директор Департамента Азии, член совета директоров

Период: 2000 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Энергомашкорпорация"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Заместитель Генерального директора, член совета директоров

Период: 2004 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Уралгидромаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2004 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Уралэлектротяжмаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2004 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "ЭМК-Атоммаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Председатель Совета директоров

Период: 2004 - наст. время
Организация: Открыто акционерное общество "Чеховэнергомаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Председатель Совета директоров

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
Данная информация является конфиденциальной

Воробьев Андрей Анатольевич
Год рождения: 1974

Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Энергомашкорпорация"
Сфера деятельности: Энергетическое машиностроение
Должность: Директор юридического отдела

Период: 2004 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Уралгидромаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: член Совета директоров

Период: 2004 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Уралэлектротяжмаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: член Совета директоров

Период: 2004 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "ЭМК-Атоммаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: член Совета директоров

Период: 2004 - наст. время
Организация: Открыто акционерное общество "Чеховэнергомаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: член Совета директоров

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
Данная информация является конфиденциальной

Загудаев Иван Николаевич
Год рождения: 1975

Должности за последние 5 лет:
Период: 1999-2002
Организация: Открытое акционерное общество "Энергомашкорпорация"
Сфера деятельности: Энергетическое машиностроение
Должность: главный специалист Управления по стратегии и инвестициям

Период: 2002-2003
Организация: Компания «Энергомаш (ЮК) Лимитед»
Сфера деятельности: Энергетическое машиностроение
Должность: специалист бюро по корпоративному управлению и ценным бумагам

Период: 2003-наст. время
Организация: Компания «Энергомаш (ЮК) Лимитед»
Сфера деятельности: Энергетическое машиностроение
Должность: Директор Отдела по корпоративному управлению и ценным бумагам

Период: 2003-наст. время
Организация: Компания «Энергомаш (ЮК) Лимитед»
Сфера деятельности: Энергетическое машиностроение
Должность: Директор филиалов Компании «Энергомаш (ЮК) Лимитед» в гг. Москва, Санкт-Петербург, Белгород и  Чехов

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
Данная информация является конфиденциальной

Тараканов Александр Борисович
Год рождения: 1960

Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Энергомашкорпорация"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Директор Инженерного центра в г.Волгодонск

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
Данная информация является конфиденциальной

Рассохин Николай геннадьевич
Год рождения: 1962

Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - 2002
Организация: Открытое акционерное общество "Энергомашкорпорация"
Сфера деятельности: Энергетическое машиностроение
Должность: директор Департамента сервиса

Период: 2002 - наст. время
Организация: Компания «Энергомаш (ЮК) Лимитед»
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: директор Управления эксплуатации и сервиса

Доля в уставном капитале эмитента: 0,002%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
Данная информация является конфиденциальной

Единоличный исполнительный орган, а также члены коллегиального исполнительного органа эмитента:
Степанов Александр  Юрьевич
Год рождения: 1964

Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Энергомашкорпорация"
Сфера деятельности: Энергетическое машиностроение
Должность: Генеральный директор, член совета директоров

Период: 2001 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Уралгидромаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Генеральный директор, член Совета директоров

Период: 2001 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Уралэлектротяжмаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Генеральный директор, член Совета директоров

Период: 2002 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "ЭМК-Атоммаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Генеральный директор, член Совета директоров

Период: 2002 - наст. время
Организация: Открыто акционерное общество "Чеховэнергомаш"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: член Совета директоров

Период: 2002 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "ГТ-ТЭЦ Энерго"
Сфера деятельности: Производство и продажа электрической энергии
Должность: Генеральный директор

Период: 2000 - наст. время
Организация: Компания «Энергомаш (ЮК) Лимитед"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Директор

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
Данная информация является конфиденциальной

Темлянцев Юрий Константинович
Год рождения: 1953

Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - наст. время
Организация: Открытое акционерное общество "Энергомашкорпорация"
Сфера деятельности: Энергетическое машиностроение
Должность: Директор Управления реализации проектов

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
Данная информация является конфиденциальной

Бобров Владимир Михайлович
Год рождения: 1966

Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - наст. время
Организация: ОАО "Энергомашкорпорация"
Сфера деятельности: энергетическое машиностроение
Должность: Директор бюро казначейства

Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
Данная информация является конфиденциальной

Тырышкин Александр Иванович
Год рождения: 1948

Должности за последние 5 лет:
Период: 1998 - 2001
Организация: ОАО "Энергомашкорпорация"
Сфера деятельности: Энергетическое машиностроение
Должность: Заместитель Директора Управления

Период: 2002 - наст. время
Организация: ОАО "ГТ-ТЭЦ Энерго"
Сфера деятельности: энергетика
Должность: Исполнительный директор

Доля в уставном капитале эмитента: 0,086%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Вознаграждения, выплаченные за отчетный квартал:
Данная информация является конфиденциальной

Коллегиальный исполнительный орган не сформирован.
Лицо, исполняющее функции единоличного исполнительного органа эмитента: Степанов Александр  Юрьевич

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента

Суммарный размер вознаграждений, выплаченный членам Совета директоров за отчетный период:
Заработная плата (руб.): 0
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Всего (руб.): 0

Суммарный размер вознаграждений, выплаченный членам Правления за отчетный период:
Заработная плата (руб.): 0
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Всего (руб.): 0

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Компетенция органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
п.17.  УСТАВА ОБЩЕСТВА "Ревизионная комиссия".  
17.1. Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью общества осуществляется Ревизионной комиссией. 
17.2. Ревизионная комиссия общества избирается в составе пяти человек общим собранием акционеров на срок до следующего годового общего собрания акционеров.
17.3. Полномочия отдельных членов или всего состава Ревизионной комиссии могут быть прекращены досрочно решением общего собрания акционеров.
Если полномочия всех членов Ревизионной комиссии прекращены досрочно, а внеочередное общее собрание акционеров не избрало членов Ревизионной комиссии в количестве, составляющем кворум для проведения ее заседания, определенном настоящим уставом, то полномочия Ревизионной комиссии пролонгируются до выборов Ревизионной комиссии.
Член ревизионной комиссии вправе по своей инициативе выйти из ее состава в любое время, письменно известив об этом общество.
Полномочия члена Ревизионной комиссии прекращаются автоматически в связи с его вхождением в Совет директоров, единоличный и (или) коллегиальный исполнительный орган, ликвидационную и счетную комиссии. 
17.4. Членом Ревизионной комиссии может быть как акционер общества, так и любое лицо, предложенное акционером. Члены Ревизионной комиссии общества не могут одновременно являться членами Совета директоров общества, а также занимать иные должности в органах управления общества.
17.5. В компетенцию Ревизионной комиссии входит:
- проверка финансовой документации общества, бухгалтерской отчетности, заключений комиссии по инвентаризации имущества, сравнение указанных документов с данными первичного бухгалтерского учета;
- анализ правильности и полноты ведения бухгалтерского, налогового, управленческого и статистического учета;
- проверка правильности исполнения бюджетов общества, утверждаемых советом директоров общества; проверка правильности исполнения порядка распределения прибыли общества за отчетный финансовый год, утвержденного общим собранием акционеров;
- анализ финансового положения общества, его платежеспособности, ликвидности активов, соотношения собственных и заемных средств, чистых активов и уставного капитала, выявление резервов улучшения экономического состояния общества, выработка рекомендаций для органов управления обществом;
- проверка своевременности и правильности платежей поставщикам продукции и услуг, платежей в бюджет и внебюджетные фонды, начислений и выплат дивидендов, процентов по облигациям, погашения прочих обязательств;
- подтверждение достоверности данных, включаемых в годовые отчеты общества, годовую бухгалтерскую отчетность, распределение прибыли, отчетной документации для налоговых и статистических органов, органов государственного управления;
- проверка правомочности единоличного исполнительного органа и коллегиального исполнительного органа по заключению договоров от имени общества;
- проверка правомочности решений, принятых Советом директоров, единоличным исполнительным органом, коллегиальным исполнительным органом, ликвидационной комиссией, их соответствия уставу общества и решениям общего собрания акционеров.
Ревизионная комиссия имеет право:
- требовать личного объяснения от членов Совета директоров, работников общества, включая любых должностных лиц, по вопросам, находящимся в компетенции Ревизионной комиссии; 
- ставить перед органами управления вопрос об ответственности работников общества, включая должностных лиц, в случае нарушения ими устава, положений, правил и инструкций, принимаемых обществом;
- привлекать на договорной основе к своей работе специалистов, не занимающих штатных должностей в обществе.

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Сведения о составе Ревизионной комиссии ОАО “Энергомашкорпорация” 
№ п/п	Фамилия, имя, отчество	Год рожде-ния	Образо-вание	Места работы за последние пять лет	Доля в уставном капитале эмитента	Доля в уставном капитале дочерних обществ эмитента	Родственные связи с  лицами, вход. в состав органов управл. эмитента	
1	Редин Виктор Васильевич	11947	Выс-шее	- август 1998 г. – наст. время – директор центральной бухгалтерии ОАО «Энергомашкорпорация».	не имеет	не имеет	не имеет	
2	Боровская Ольга Игнатьевна	11964	Выс-шее	- ноябрь 1998 г. – сентябрь 2000г. – Главный бухгалтер ОАО «Белэнергомаш»;
- сентябрь 2000 г. – август 2003г. – Главный бухгалтер филиала ОАО «Энергомашкорпорация» (г. Белгород);
- август 2003 г. – наст. время – Главный бухгалтер филиала «Энергомаш (ЮК) Лимитед» в г. Белгород.	не имеет	не имеет	не имеет	
3	Вдовин Сергей Альбертович	11974	Выс-шее	-1999 г. - 2004 г. –  бухгалтер – начальник бюро – начальник отдела бухгалтерии ОАО «Первоуральский новотрубный завод»
- август 2004 г. - по наст. время – главный бухгалтер ОАО «Уралэлектротяжмаш»	не имеет	не имеет	не имеет	

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Суммарный размер вознаграждений, выплаченный членам Ревизионной комиссии за отчетный период:
Заработная плата (руб.): 0
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Всего (руб.): 0

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента

Наименование показателя	Отчетный период	
Среднесписочная     численность
работников, чел.               	5 400
	
Доля сотрудников, имеющих высшее профессиональное образование, %	26	
Объем    денежных      средств,
направленных на оплату   труда,
руб.                           	714 015 тыс. руб.	
Объем    денежных      средств,
направленных   на    социальное
обеспечение, руб.              	216 522 тыс. руб.	
Общий   объем   израсходованных
денежных средств, руб.         	930 537 тыс. руб.	

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Такие соглашения или обязательства отсутствуют.

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента

Общее количество участников эмитента на дату окончания отчетного квартала: 2712.
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 37

6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций

Акционеры (участники), владеющие не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента: 

Наименование: "ЭНЕРГОМАШ (ЮК) ЛИМИТЕД"
Место нахождения: 2 New Square, Lincoln's Inn, London, WC2A 3RZ, United Kingdom
Почтовый адрес: 2 New Square, Lincoln's Inn, London, WC2A 3RZ, United Kingdom
Доля в уставном капитале эмитента: 16.26 %
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 25 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
Наименование: Степанов Александр Юрьевич
Доля в уставном капитале акционера (участника) эмитента: 90 %

Наименование: Открытое акционерное общество "ГТ-ТЭЦ Энерго"
Место нахождения: Россия, 123610 г. Москва, Краснопресненская набережная, 12.
Почтовый адрес: Россия, 123610 г. Москва, Краснопресненская набережная, 12.
Доля в уставном капитале эмитента: 17.05 %
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 25 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
Наименование: "ЭНЕРГОМАШ (ЮК) ЛИМИТЕД"
Место нахождения: 2 New Square, Lincoln's Inn, London, WC2A 3RZ, United Kingdom
Почтовый адрес: 2 New Square, Lincoln's Inn, London, WC2A 3RZ, United Kingdom
Доля в уставном капитале акционера (участника) эмитента: 100 %

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Ореадна-инвест"
Место нахождения: 125299, г. Москва, ул. Приорова, д.11
Почтовый адрес: 125299, г. Москва, ул. Приорова, д.11
Доля в уставном капитале эмитента: 16,71 %
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 25 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента:
Пунегов Борис Федорович
Доля в уставном капитале акционера (участника) эмитента: 100 %

Наименование: Закрытое акционерное общество "Депозитарно-клиринговая компаиия"
Место нахождения: Россия, 115162, Москва, ул. Шаболовка, 31, стр. Б
Почтовый адрес: Россия, 115162, Москва, ул. Шаболовка, 31, стр. Б
Доля в уставном капитале эмитента: 40,62 %
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 25 процентами уставного капитала акционера (участника) эмитента: таких данных нет

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции")
Доля уставного капитала эмитента, находящаяся в государственной (муниципальной) собственности: такой доли нет
Пакет акций эмитента, закрепленный в государственной (муниципальной) собственности:  такой доли нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом (''золотой акции''): не предусмотрено

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Ограничений на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента не существует.

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

Состав акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций на 24.04.2000 года:
- “Dream Investments Limited” – 99,99%

Состав акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций на 24.04.2001 года:
- “Dream Investments Limited” – 99,99%

Состав акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций на 26.06.2002 года:
- “Dream Investments Limited” – 25,01%
- Компания  “Wells Invest & Finance S.A.” - 20%
- ОАО “ГТ-ТЭЦ Энерго” – 19,89%
- Компания “Энергомаш (ЮК) Лимитед – 20%
- “Аонта ЛТД” – 15,1%

Состав акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций на 30.06.2003 года:
- Компания “Энергомаш (ЮК) Лимитед – 60,1%
- ОАО “ГТ-ТЭЦ Энерго” – 19,89%
- ООО “Ореадна- Инвест” - 19% 

Состав акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций на 25.06.2004 года:
- Компания “Энергомаш (ЮК) Лимитед – 50,22%
- ОАО “ГТ-ТЭЦ Энерго” – 16,71%
- ООО “Ореадна- Инвест” – 17,05% 

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Общее количество и общий объем в денежном выражении совершенных сделок, в совершении которых имелась заинтересованность, одобренных каждым органом управления эмитента, по итогам последнего отчетного квартала: количество сделок – 1; сумма сделок – до 1 100 000 000 руб.

дата совершения сделки: 01.05.2005 г.;
предмет сделки и иные существенные условия сделки: предоставление Акционерному коммерческому Сберегательному банку Российской Федерации (Сбербанку России) обеспечения в форме поручительства по Договору   об открытии невозобновляемой кредитной линии, заключенному между Открытым акционерным обществом «ГТ-ТЭЦ Энерго» и Сбербанком России,  для финансирования затрат по проекту строительства серии газотурбинных  электростанций малой мощности. Лимит кредитной линии устанавливается в сумме 550 миллионов рублей с дальнейшим поэтапным его увеличением  до 1 миллиарда 100 миллионов рублей;
стороны сделки: Открытое акционерное общество «Энергомаш» и Сбербанк России ;
полное и сокращенное фирменные наименования (для некоммерческой организации - наименование) юридического лица или фамилия, имя, отчество физического лица, признанного в соответствии с законодательством Российской Федерации лицом, заинтересованным в совершении сделки: 
а) Открытое акционерное общество «ГТ-ТЭЦ Энерго» (ОАО «ГТ-ТЭЦ Энерго»);
б) Компания «Энергомаш (ЮК) Лимитед»( Компания «Энергомаш (ЮК) Лимитед»).
основание (основания), по которому такое лицо признано заинтересованным в совершении указанной сделки: 
а) Открытое акционерное общество «ГТ-ТЭЦ Энерго» (ОАО «ГТ-ТЭЦ Энерго») является заинтересованным лицом в силу того, что генеральный директор ОАО «Энергомаш» Степанов А.Ю. является генеральным директором ОАО «ГТ-ТЭЦ Энерго»;
б) Компания «Энергомаш (ЮК) Лимитед» является заинтересованным лицом в силу того, что генеральный директор ОАО «Энергомаш» Степанов А.Ю. является директором Компании «Энергомаш (ЮК) Лимитед».
размер сделки: в денежном выражении – 1 100 000 000; в процентах от балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода, предшествующего дате совершения сделки – 7,63%;
срок исполнения обязательств по сделке, а также сведения об исполнении указанных обязательств: 09.06.2005 г.;
орган управления эмитента, принявший решение об одобрении сделки, дата принятия соответствующего решения (дата составления и номер протокола): общее собрание акционеров, дата принятия решения 26.05.2005 г., дата составления Протокола собрания 26.05.2005 г.;

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
Общая сумма дебиторской задолженности эмитента: 5371022000 руб.
 Общая сумма просроченной дебиторской задолженности : 0 руб.

Вид дебиторской     
задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, руб.	2491328000		
В том числе просроченная, руб. 
     	0	Х	
Дебиторская задолженность по векселям  к  получению, руб.                  	0		
В том числе просроченная, руб.      
	0	Х	
Дебиторская задолженность  участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, руб.	0		
В том числе просроченная, руб.    
  	0	Х	
Дебиторская задолженность  по авансам выданным, руб.  	541620000		
В том числе просроченная, руб.      
	0	Х	
Прочая дебиторская задолженность, руб.    	2338074000		
В том числе просроченная, руб.      
	0
	Х	
Итого, руб.:          
   	5371022000		
В том числе итого просроченная, руб.      	0	Х	

Наличие в составе дебиторской задолженности эмитента за соответствующий отчетный период дебиторов, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности: таких дебиторов нет.

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация

7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента

Годовая бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год включается только  в состав ежеквартального отчета за первый квартал.

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
Состав квартальной бухгалтерской отчетности эмитента, прилагаемой к ежеквартальному отчету:
а) квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за отчетный квартал, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации;
Представлены в Приложении.
б) эмитент не составляет квартальную бухгалтерскую отчетность в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности либо Общепринятыми принципами бухгалтерского учета США.

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных финансовых года или за каждый завершенный финансовый год
Эмитент не составляет сводную финансовую отчетность.

7.4. Сведения об учетной политике эмитента
Учетная  политика эмитента, самостоятельно определенная эмитентом в соответствии с законодательством Российской Федерации о бухгалтерском учете и утвержденная приказом или распоряжением лица, ответственного за организацию и состояние бухгалтерского учета эмитента.

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж

Общая сумма доходов эмитента, полученных от экспорта продукции (товаров, работ, услуг), а также доля таких доходов в доходах эмитента от обычных видов деятельности, рассчитанная отдельно за каждый отчетный период: 165090500 руб.
Доля, которую составляет экспорт в общем объеме продаж:  25%. 

7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года

Общая стоимость недвижимого имущества 816600000 руб.
Величина начисленной амортизации на дату окончания отчетного квартала: 816802000 руб.

Оценка недвижимого имущества, находящегося в собственности или долгосрочно арендуемого эмитентом, в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не производилась. 

Сведения о любых изменениях в составе недвижимого имущества эмитента, а также сведения о любых приобретениях или выбытии по любым основаниям любого иного имущества эмитента, если балансовая стоимость такого имущества превышает 5 процентов балансовой стоимости активов эмитента, а также сведения о любых иных существенных для эмитента изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года до даты окончания отчетного квартала:  изменений в составе имущества не происходило.

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента

Судебных процессов, которые могут существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента, не проводилось.

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте

8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента

Размер уставного капитала эмитента (руб.): 583502000

Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции:
  общий объем (руб.): 583502000
  доля в уставном капитале: 100 %
Привилегированные акции:
  общий объем (руб.): 0
  доля в уставном капитале: 0 %

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер и структура уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента до изменений:

1) Размер уставного капитала эмитента (руб.): 50 000 000
Разбивка уставного капитала по категориям акций: 
Обыкновенные акции:
  общий объем (руб.): 50 000 000
  доля в уставном капитале: 100%
Привилегированные акции:
  общий объем (руб.): 
  доля в уставном капитале: 0%

Наименование органа управления эмитента, принявшего решение об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента: Собрание акционеров.

Дата составления и номер протокола собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента: протокол Совета директоров №1 от 23 марта 2001 г.

2) Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента после изменения: 
500 000 000 рублей.

Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции:
  общий объем (руб.): 500 000 000
  доля в уставном капитале: 100 %
Привилегированные акции:
  общий объем (руб.): 0
  доля в уставном капитале: 0 %

3) Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента после изменения: 
583 502 000 рублей.

Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции:
  общий объем (руб.): 583 502 000
  доля в уставном капитале: 100 %
Привилегированные акции:
  общий объем (руб.): 0
  доля в уставном капитале: 0 %

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
Размер резервного фонда на 30.06.05 – 32,55 млн. руб. 

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Наименование высшего органа управления эмитента: общее собрание акционеров.
Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитента: 
Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, - не позднее чем за 30 дней до даты его проведения. 
В случае если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров общества, сообщение о проведении внеочередного общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 50 дней до даты его проведения.
Общество вправе дополнительно информировать акционеров о проведении общего собрания акционеров через средства массовой информации (газеты, телевидение, радио), а также сеть Интернет.

Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований: 
Внеочередное общее собрание акционеров проводится по решению Совета директоров общества на основании его собственной инициативы, требования Ревизионной комиссии общества, аудитора общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества на дату предъявления требования. 
В течение пяти дней с даты предъявления требования ревизионной комиссии общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества, о созыве внеочередного общего собрания акционеров Советом директоров общества должно быть принято решение о созыве внеочередного общего собрания акционеров либо об отказе в его созыве.

Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента: 
Внеочередное общее собрание акционеров, созываемое по требованию Ревизионной комиссии общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества, должно быть проведено в течение 40 дней с момента представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров. 
Если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров общества, то такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 70 дней с момента представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров.
Указанное правило распространяется как на случаи, когда предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит только вопросы о досрочном прекращении полномочий всего состава Совета директоров общества и об избрании членов Совета директоров общества, так и на случаи, когда в предлагаемую повестку дня внесены иные вопросы помимо вышеуказанных. 
Для целей настоящего пункта датой представления требования о созыве внеочередного общего собрания акционеров считается дата получения требования обществом. 
В случаях когда в соответствии со ст. 68 - 70 Федерального закона “Об акционерных обществах” Совет директоров общества обязан принять решение о проведении внеочередного общего собрания акционеров, такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 40 дней с момента принятия решения о его проведении Советом директоров общества.
В случаях, когда внеочередное собрание проводится по инициативе Совета директоров общества, такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 50 дней с момента принятия решения о его проведении Советом директоров общества.
В случаях, когда в соответствии с Федеральным законом “Об акционерных обществах” Совет директоров общества обязан принять решение о проведении внеочередного общего собрания акционеров для избрания членов Совета директоров, такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 70 дней с момента принятия решения о его проведении советом директоров общества.

Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений:
Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет директоров и Ревизионную комиссию общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа, определенный в уставе общества.
Такие предложения должны поступить в общество не позднее 30 дней после окончания финансового года.
В случае если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров, акционеры (акционер) общества, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе предложить кандидатов для избрания в совет директоров общества, число которых не может превышать количественный состав Совета директоров общества, определенный в уставе общества. 
Такие предложения должны поступить в общество не менее чем за 30 дней до даты проведения внеочередного общего собрания акционеров.

Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами):
- лица, имеющие право на участие в общем собрании акционеров, могут ознакомиться с информацией (материалами) по рабочим дням в отделе акционирования
- лица, принимающие участие в общем собрании акционеров, могут ознакомиться с информацией (материалами) до момента окончания общего собрания акционеров в счетной комиссии Общества (ОАО “Северо-Западный Регистрационный центр”).

8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций

Юридические лица, не менее чем 5 процентами уставного капитала которых владеет эмитент:

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Энергомашкорпорация-Урал" (ООО "Энергомашкорпорация-Урал")
Место нахождения: РФ, 620026, г. Екатеринбург, ул. Бажова, 166
Почтовый адрес: РФ, 620026, г. Екатеринбург, ул. Бажова, 166
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Энергомаш-Сибирь" (ООО "Энергомаш-Сибирь")
Место нахождения: РФ, г. Новосибирск, ул. Советская, д. 65, ком. 31
Почтовый адрес: РФ, 630099, г. Новосибирск, ГСП-137, ул. Советская, д. 65, ком. 31
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 99 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Открытое акционерное общество "Чеховский завод энергетического машиностроения" (ОАО "ЧЗЭМ")
Место нахождения: Моск. обл., г.Чехов, ул.Гагарина, 1
Почтовый адрес: Моск. обл., г.Чехов, ул.Гагарина, 1
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 83.74 %
Доля обыкновеннх акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 83.74 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Открытое акционерное общество "Уралэлектротяжмаш" (ОАО "УЭТМ")
Место нахождения: 620040, Екатеринбург, ул. Фронтовых бригад, 22
Почтовый адрес: 620040, Екатеринбург, ул. Фронтовых бригад, 22
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 10 %
Доля обыкновенных акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 10 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Открытое акционерное общество "Уралгидромаш" (ОАО "Уралгидромаш")
Место нахождения: 624020, Свердловская обл., г. Сысерть, ул.К.Либкнехта, 2-А
Почтовый адрес: 624020, Свердловская обл., г. Сысерть, ул.К.Либкнехта, 2-А
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 25.15 %
Доля обыкновенных акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 26.55 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Открытое акционерное общество "ЭМК-Волгоэнергоремонт" (ОАО "ЭМК-Волгоэнергоремонт") 
Место нахождения: 413100, Саратовская обл., г. Энгельс, промзона, а/я 44
Почтовый адрес: 413100, Саратовская обл., г. Энгельс, промзона, а/я 44
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 35.83 %
Доля обыкновеннх акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 35.83 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Члены совета директоров:
Смирнов Алексей Михайлович
Год рождения: 1950
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Важенин Игорь Владимирович
Год рождения: 1970
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Ястребов Валерий Владимирович
Год рождения: 1960
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен по Уставу:

Единоличный исполнительный орган:
Новиков Александр Сергеевич
Год рождения: 1955
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Открытое акционерное общество "ЭМК-Атоммаш" (ОАО "ЭМК-Атоммаш")
Место нахождения: 347340, г. Волгодонск, 13, Ростовская обл.
Почтовый адрес: 347340, г. Волгодонск, 13, Ростовская обл.
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 25 %
Доля обыкновеннх акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 25 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Члены совета директоров:
Заика  Сергей Григорьевич
Год рождения: 1964
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Воробьев Андрей Анатольевич
Год рождения: 1974
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Тараканов Александр Борисович
Год рождения: 1964
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Плещев  Алексей Геннадьевич
Год рождения: 1963
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Степанов Александр Юрьевич
Год рождения: 1964
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Коллегиальный исполнительный орган:
Николаенко Николай Трофимович
Год рождения: 1960
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Погорелов Вячеслав Михайлович
Год рождения: 1955
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Попов Виктор Петрович
Год рождения: 1951
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %
Степанов Александр Юрьевич
Год рождения: 1964
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Единоличный исполнительный орган:
Степанов Александр Юрьевич
Год рождения: 1964
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Столовая "Сибэнергомаш" (ООО "Столовая "Сибэнергомаш)
Место нахождения: 656037, г. Барнаул, пр. Калинина, д. 26
Почтовый адрес: 656037, г. Барнаул, пр. Калинина, д. 26
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля обыкновеннх акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 0 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Дворец культуры и спорта "Сибэнергомаш"(ООО «ДКС «Сибэнергомаш»)
Место нахождения: 656037, г. Барнаул, пр. Калинина, д. 26
Почтовый адрес: г. Барнаул, пр. Ленина, д. 147.
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля обыкновеннх акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 0 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Дочернее предприятие открытого акционерного общества "Белэнергомаш" - Общество с ограниченной ответственностью "Белэнергомашстрой" (ООО "Белэнергомашстрой)
Место нахождения: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 111
Почтовый адрес: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 111
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля обыкновенных акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 0 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Комбинат питания - Белэнергомаш"(ООО "Комбинат питания – Белэнергомаш)
Место нахождения: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 111
Почтовый адрес: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 111
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля обыкновенных акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 0 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Агрокомбинат Белэнергомаш" (ООО "Агрокомбинат Белэнергомаш)
Место нахождения: Белгородская обл., Шебекинский р-н, с.Графовка
Почтовый адрес: Белгородская обл., Шебекинский р-н, с.Графовка
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля обыкновенных акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 0 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Дочернее предприятие открытого акционерного общества "Белэнергомаш" - Общество с ограниченной ответственностью ДК "Энергомаш"(ООО ДК "Энергомаш)
Место нахождения: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 78 Б
Почтовый адрес: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 78 Б
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля обыкновенных акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 0 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Белэнергомаштранс" (ООО "Белэнергомаштранс")
Место нахождения: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 111
Почтовый адрес: 308800, г. Белгород, пр-т Б.Хмельницкого, 111
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля обыкновенных акций данного лица, принадлежащих эмитенту: 0 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: 0 %
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: 0 %

Наименование: ЗАО "Внешнеторговая фирма "Белэнергомаш"(ЗАО "ВТФ "Белэнергомаш")
Место нахождения: г.Белгород, ул.Б.Хмельницкого 111
Почтовый адрес: г.Белгород, ул.Б.Хмельницкого 111
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля дочернего предприятия в уставном капитале эмитента: 0%

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом

Эмитент не совершал существенных сделок во  II квартале 2005 г.

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента

Эмитенту не присваивался кредитный рейтинг.

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента

Категория акций: обыкновенные
Номинальная стоимость каждой акции: 1000 рублей
Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые не являются погашенными или аннулированными): 583 502 000
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска): 0
Количество объявленных акций: 999 916 498
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: 0 
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0
Государственный регистрационный номер и дата государственной регистрации:
1-01-00893-D от 19.12.2003 года
1-01-00893-D-002D от 19.12.2003 года
1-01-00893-D-003D от 23.12.2003 года
Права, предоставляемые акциями их владельцам:
п. 8.7.  УСТАВА ОБЩЕСТВА "Права владельцев обыкновенных акций" 
отчуждать принадлежащие им акции без согласия других акционеров и общества;
акционеры общества имеют преимущественное право приобретения размещаемых посредством открытой подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории (типа);
акционеры общества, голосовавшие против или не принимавшие участия в голосовании по вопросу о размещении посредством закрытой подписки акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, имеют преимущественное право приобретения дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, размещаемых посредством закрытой подписки, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории (типа). Указанное право не распространяется на размещение акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, осуществляемое посредством закрытой подписки только среди акционеров, если при этом акционеры имеют возможность приобрести целое число размещаемых акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, пропорционально количеству принадлежащих им акций соответствующей категории (типа);
получать долю чистой прибыли (дивиденды), подлежащую распределению между акционерами в порядке, предусмотренном законом и уставом, в зависимости от категории (типа) принадлежащих им акций;
получать часть имущества общества (ликвидационную квоту), оставшегося после ликвидации общества, пропорционально числу имеющихся у них акций соответствующей категории (типа);
принимать участие в голосовании (в том числе заочном) на общем собрании акционеров по всем вопросам его компетенции;
выдвигать кандидатов в органы управления общества в порядке и на условиях, предусмотренных законом и уставом;
вносить предложения в повестку дня годового общего собрания акционеров в порядке и на условиях, предусмотренных законом и уставом;
требовать для ознакомления список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, в порядке и на условиях, предусмотренных законом и уставом;
иметь доступ к документам бухгалтерского учета в порядке и на условиях, предусмотренных законом и уставом;
требовать созыва внеочередного общего собрания акционеров, проверки ревизионной комиссией финансово-хозяйственной деятельности общества в порядке и на условиях, предусмотренных законом и уставом;
требовать выкупа обществом всех или части принадлежащих ему акций в случаях, установленных законом;
осуществлять иные права, предусмотренные законодательством, уставом и решениями общего собрания акционеров, принятыми в соответствии с его компетенцией.
Акционеры имеют также иные права согласно действующего законодательства: 
- акционер имеет право получить выписку из реестра акционеров общества, которая не является ценной бумагой, которая подтверждает его права на акции; 
- акционеры общества, обладающие не менее чем 10 процентами голосов на общем собрании акционеров, имеют право ознакомиться со списком акционеров, имеющих право на участие в общем собрании акционеров; 
- акционер имеет право на получении информации о включении его в список акционеров, имеющих право на участие в общем собрании акционеров; 
- акционеры общества, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, в срок не позднее 30 дней после окончания финансового года общества, вправе внести не более двух предложений в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в совет директоров общества и ревизионную комиссию общества, число которых не может превышать количественного состава этого органа; 
- акционеры, являющиеся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества, имеют право требовать от совета директоров общества проведения внеочередного общего собрания акционеров общества с указанием мотивировки; 
- в случае если в течение установленного Федеральным законом срока советом директоров общества не принято решение о созыве внеочередного общего собрания акционеров или принято решение об отказе от его созыва, внеочередное общее собрание акционеров может быть созвано лицами, требующими его созыва; 
- в случае размещения обществом посредством открытой подписки голосующих акций и ценных бумаг, конвертируемых в голосующие акции, с их оплатой деньгами, владельцы голосующих акций общества имеют преимущественное право приобретения этих ценных бумаг в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им голосующих акций общества. 
Перечень документов, к которым общество обязано предоставить доступ акционерам: 
- устав общества, изменения и дополнения, внесенные в устав общества, зарегистрированные в установленном порядке, решение о создании общества, свидетельство о государственной регистрации общества; 
- документы, подтверждающие права общества на имущество, находящееся на его балансе; - внутренние документы общества, утверждаемые общим собранием акционеров и иными органами управления общества;
- положение о филиале или представительстве общества; 
- годовой финансовый отчет;  
- проспект эмиссии акций общества;   
- документы финансовой отчетности, представляемые в соответствующие органы;   
- протоколы общих собраний акционеров общества, заседаний совета директоров общества, ревизионной комиссии общества;  
- списки аффилированных лиц общества с указанием количества и категории (типа) принадлежащих им акций; 
- заключения ревизионной комиссии общества, аудитора общества, государственных и муниципальных органов финансового контроля;   
- иные документы, предусмотренные Федеральным законом, уставом общества, внутренними документами общества, решениями общего собрания акционеров, совета директоров общества, органов управления общества, а также документы, предусмотренные правовыми актами Российской Федерации.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента

8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)
Второй выпуск: 1-02-00893-D от 25.12.2001 года,
Наименование регистрирующего органа (органов), осуществившего государственную регистрацию выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг и государственную регистрацию отчета об итогах выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг: ФКЦБ России
Дата регистрация отчета об итогах выпуска ценных бумаг: 14.03.2002.
Количество ценных бумаг выпуска: 450 000
Номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска или указание на то, что в соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: 1000 рублей
Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 450 000 000 рублей

8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых обращаются
Вид, серия (тип), форма: обыкновенные именные бездокументарные акции
Государственный регистрационный номер и дата государственной регистрации: 
Первый выпуск: 1-01-00893-D от 24.12.1998 года,
Наименование регистрирующего органа (органов), осуществившего государственную регистрацию выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг и государственную регистрацию отчета об итогах выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг: Санкт-Петербургское РО ФКЦБ России
Дата регистрация отчета об итогах выпуска ценных бумаг: 24.12.1998.
Количество ценных бумаг выпуска, а при наличии дополнительного выпуска ценных бумаг, в отношении которого регистрирующим органом не принято решение об аннулировании присвоенного индивидуального номера (кода) этого дополнительного выпуска ценных бумаг, - также количество ценных бумаг такого дополнительного выпуска: 50 000
Номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска или указание на то, что в соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: 1000 рублей
Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 50 000 000 рублей

Первый и второй выпуски объединены Распоряжением ФКЦБ России от 19.12.2003. Указанным выпускам присвоен рег. номер 1-01-00893-D от 19.12.2003 года

Третий выпуск: 1-01-00893-D-002D от 19.12.2003 года,
Наименование регистрирующего органа (органов), осуществившего государственную регистрацию выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг и государственную регистрацию отчета об итогах выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг: ФКЦБ России
Дата регистрация отчета об итогах выпуска ценных бумаг: 11.02.2004.
Количество ценных бумаг выпуска: 64 654
Номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска или указание на то, что в соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: 1000 рублей
Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 64 654 000 рублей

Четвертый выпуск: 1-01-00893-D-003D от 23.12.2003 года,
Наименование регистрирующего органа (органов), осуществившего государственную регистрацию выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг и государственную регистрацию отчета об итогах выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг: ФКЦБ России
Дата регистрация отчета об итогах выпуска ценных бумаг: 11.02.2004.
Количество ценных бумаг выпуска: 18 848
Номинальная стоимость каждой ценной бумаги выпуска или указание на то, что в соответствии с законодательством Российской Федерации наличие номинальной стоимости у данного вида ценных бумаг не предусмотрено: 1000 рублей
Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 18 848 000 рублей

Права, предоставляемые акциями их владельцам:
Права, предоставляемые акциями их владельцам:
п. 8.7.  УСТАВА ОБЩЕСТВА "Права владельцев обыкновенных акций" 
отчуждать принадлежащие им акции без согласия других акционеров и общества;
акционеры общества имеют преимущественное право приобретения размещаемых посредством открытой подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории (типа);
акционеры общества, голосовавшие против или не принимавшие участия в голосовании по вопросу о размещении посредством закрытой подписки акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, имеют преимущественное право приобретения дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, размещаемых посредством закрытой подписки, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории (типа). Указанное право не распространяется на размещение акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, осуществляемое посредством закрытой подписки только среди акционеров, если при этом акционеры имеют возможность приобрести целое число размещаемых акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, пропорционально количеству принадлежащих им акций соответствующей категории (типа);
получать долю чистой прибыли (дивиденды), подлежащую распределению между акционерами в порядке, предусмотренном законом и уставом, в зависимости от категории (типа) принадлежащих им акций;
получать часть имущества общества (ликвидационную квоту), оставшегося после ликвидации общества, пропорционально числу имеющихся у них акций соответствующей категории (типа);
принимать участие в голосовании (в том числе заочном) на общем собрании акционеров по всем вопросам его компетенции;
выдвигать кандидатов в органы управления общества в порядке и на условиях, предусмотренных законом и уставом;
вносить предложения в повестку дня годового общего собрания акционеров в порядке и на условиях, предусмотренных законом и уставом;
требовать для ознакомления список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, в порядке и на условиях, предусмотренных законом и уставом;
иметь доступ к документам бухгалтерского учета в порядке и на условиях, предусмотренных законом и уставом;
требовать созыва внеочередного общего собрания акционеров, проверки ревизионной комиссией финансово-хозяйственной деятельности общества в порядке и на условиях, предусмотренных законом и уставом;
требовать выкупа обществом всех или части принадлежащих ему акций в случаях, установленных законом;
осуществлять иные права, предусмотренные законодательством, уставом и решениями общего собрания акционеров, принятыми в соответствии с его компетенцией.
Акционеры имеют также иные права согласно действующего законодательства: 
- акционер имеет право получить выписку из реестра акционеров общества, которая не является ценной бумагой, которая подтверждает его права на акции; 
- акционеры общества, обладающие не менее чем 10 процентами голосов на общем собрании акционеров, имеют право ознакомиться со списком акционеров, имеющих право на участие в общем собрании акционеров; 
- акционер имеет право на получении информации о включении его в список акционеров, имеющих право на участие в общем собрании акционеров; 
- акционеры общества, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, в срок не позднее 30 дней после окончания финансового года общества, вправе внести не более двух предложений в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в совет директоров общества и ревизионную комиссию общества, число которых не может превышать количественного состава этого органа; 
- акционеры, являющиеся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества, имеют право требовать от совета директоров общества проведения внеочередного общего собрания акционеров общества с указанием мотивировки; 
- в случае если в течение установленного Федеральным законом срока советом директоров общества не принято решение о созыве внеочередного общего собрания акционеров или принято решение об отказе от его созыва, внеочередное общее собрание акционеров может быть созвано лицами, требующими его созыва; 
- в случае размещения обществом посредством открытой подписки голосующих акций и ценных бумаг, конвертируемых в голосующие акции, с их оплатой деньгами, владельцы голосующих акций общества имеют преимущественное право приобретения этих ценных бумаг в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им голосующих акций общества. 
Перечень документов, к которым общество обязано предоставить доступ акционерам: 
- устав общества, изменения и дополнения, внесенные в устав общества, зарегистрированные в установленном порядке, решение о создании общества, свидетельство о государственной регистрации общества; 
- документы, подтверждающие права общества на имущество, находящееся на его балансе; - внутренние документы общества, утверждаемые общим собранием акционеров и иными органами управления общества;
- положение о филиале или представительстве общества; 
- годовой финансовый отчет;  
- проспект эмиссии акций общества;   
- документы финансовой отчетности, представляемые в соответствующие органы;   
- протоколы общих собраний акционеров общества, заседаний совета директоров общества, ревизионной комиссии общества;  
- списки аффилированных лиц общества с указанием количества и категории (типа) принадлежащих им акций; 
- заключения ревизионной комиссии общества, аудитора общества, государственных и муниципальных органов финансового контроля;   
- иные документы, предусмотренные Федеральным законом, уставом общества, внутренними документами общества, решениями общего собрания акционеров, совета директоров общества, органов управления общества, а также документы, предусмотренные правовыми актами Российской Федерации.

8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)
Таких выпусков нет.

8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
Эмитент не размещал облигации. 

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
нет

8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Лицо, осуществляющее ведение реестра владельцев именных ценных бумаг эмитента (эмитент, регистратор): Открытое акционерное общество "Северо-западный регистрационный центр"
Место нахождения: 198005, г.Санкт-Петербург, Измайловский пр., 4
Почтовый адрес: 198005, г.Санкт-Петербург, Измайловский пр., 4
Тел.: (812) 346-74-18  Факс: (812) 316-36-73
Адрес электронной почты: registrator@sovintel.ru

Лицензия:
Номер лицензии: 10-000-1-00253
Дата выдачи: 6.09.2002
Срок действия: не установлен
Орган, выдавший лицензию: Федеральная комиссия по рынку ценных бумаг

Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 31.07.2001

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам

Для эмитентов ценных бумаг, являющихся акционерными обществами, перечисляются названия и реквизиты законодательных актов Российской Федерации, действующих на дату окончания последнего отчетного квартала, которые регулируют вопросы импорта и экспорта капитала и могут повлиять на выплату нерезидентам дивидендов по акциям эмитента, а при наличии у эмитента иных ценных бумаг, находящихся в обращении, - также на выплату процентов и других платежей, причитающихся нерезидентам - владельцам таких ценных бумаг:
1. Налоговый кодекс Российской Федерации 
2. Федеральный закон «О центральном банке Российской Федерации (Банке России)» от 10.07.2002. N 86-ФЗ
3. Закона Российской Федерации "О валютном регулировании и валютном контроле" от 9 октября 1992 года N 3615-1
4. Инструкция ЦБ РФ от 12.10.2000 N 93-И "О  порядке  открытия  уполномоченными  банками  банковских счетов нерезидентов  в валюте  Российской Федерации и проведения операций по этим счетам"

8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента

В соответствии с действующим законодательством, уплата налогов по доходам, полученным от операций с ценными бумагами, производится следующим образом.

Юридические лица

Резиденты РФ
Прибыль (убытки) от реализации размещаемых акций определяется в соответствии с положениями Главы 25 НК РФ "Налог на прибыль организаций" и рассчитывается как разница между ценой реализации и ценой приобретения с учетом оплаты услуг по их приобретению и реализации.  
Ставки налогов.
Налог на прибыль уплачивается в федеральный бюджет по ставке 7,5 процентов. В бюджеты субъектов Российской Федерации зачисляется налог на прибыль предприятий и организаций по ставкам, устанавливаемым законодательными (представительными) органами субъектов РФ, в размере 14,5 процентов. В местные бюджеты зачисляется налог на прибыль по ставкам, устанавливаемым представительными органами местного самоуправления в размере 2 процентов.  Дивиденды, выплачиваемые эмитентом, подлежат обложению налогом по ставке 6 процентов. 
Порядок и сроки уплаты налогов.
Налог, подлежащий уплате по истечении налогового периода, уплачивается не позднее срока, установленного для подачи налоговых деклараций за соответствующий налоговый период.
Квартальные авансовые платежи уплачиваются не позднее срока, установленного для подачи налоговых деклараций за соответствующий отчетный период.
Ежемесячные авансовые платежи, подлежащие уплате в течение отчетного периода, уплачиваются в срок не позднее 15-го числа каждого месяца этого отчетного периода.
Налогоплательщики, исчисляющие ежемесячные авансовые платежи по фактически полученной прибыли, уплачивают авансовые платежи не позднее 30-го числа месяца, следующего за истекшим месяцем.
По итогам отчетного (налогового) периода суммы ежемесячных авансовых платежей, уплаченных в течение отчетного (налогового) периода, засчитываются при уплате квартальных авансовых платежей. Квартальные платежи засчитываются в счет уплаты налога по итогам налогового периода.
Налог на доходы в виде дивидендов удерживается эмитентом при выплате дохода и перечисляется в бюджет в течение 10 дней со дня выплаты дохода.
		 
Нерезиденты РФ.
Режим налогообложения.  
Режим налогообложения нерезидентов определяются в соответствии с положениями Главы 25 НК РФ "Налог на прибыль организаций" 
Налогообложению подлежат доходы от реализации размещаемых акций, полученный из источников в РФ, а также дивиденды, выплачиваемые эмитентом.
Ставки налогов.
Доход от реализации размещаемых акций, полученный из источников в РФ подлежит обложению налогом по ставке 20 процентов. Дивиденды, выплачиваемые эмитентом, подлежат обложению налогом по ставке 15 процентов. Данные налоговые ставки могут быть изменены в соответствии с применимым договором об избежании двойного налогообложения между Россией и страной, в которой такие доходы нерезидента подлежат налогообложению.
Порядок и сроки уплаты налогов
Налог удерживается  в валюте платежа у источника при каждой выплаты дохода нерезиденту и перечисляется в бюджет источникам дохода в течение трех дней после дня выплаты (перечисления) денежных средств иностранной организации или иного получения доходов иностранной организацией.  

Физические лица
Резиденты РФ
Резиденты РФ для целей применения подоходного налога считаются физические лица, фактически находящиеся на территории РФ не менее 183 дней в календарном году.
Режим налогообложения.
Доходы, получаемые физическими лицами от реализации размещаемых акций и от выплаты дивидендов, подлежат налогообложению в соответствии с положениями Главы 23 НК РФ "Налог на доходы физических лиц".
Ставки налогов.
13 процентов - в отношении дохода от реализации размещенных акций,
6 процентов - в отношении дивидендов
Порядок  и сроки уплаты налогов
Налог удерживается налоговым агентом у источника выплаты и перечисляется налоговым органом не позднее дня фактического получения дохода физическим лицом.

Нерезиденты  РФ.
Нерезидентами РФ для целей применения подоходного налога считаются физические лица, фактически находящиеся на территории РФ менее 183 дней в календарном году. 
Режим налогообложения.
Доходы получаемые физическими лицами от реализации размещаемых ценных бумаг и от дивидендов , подлежат налогообложению в соответствии с положением Главы 23 НК РФ "Налог на доходы физических лиц".
Ставки налога.
С дохода в виде дивидендов и дохода от реализации размещаемых акций  налог уплачивается по ставке 30 процентов.
Данные налоговые ставки могут быть изменены в соответствии с применимым договором об избежании двойного налогообложения между Россией и страной, в которой такие доходы нерезидента подлежат налогообложению.
Порядок и сроки уплаты налогов, утверждаемых налоговыми агентами с доходов физических лиц - нерезидентов, аналогичен порядку и срокам уплаты налогов, удерживаемых налоговыми агентами с доходов физических лиц-резидентов.

8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента

Дивиденды не объявлялись и не выплачивались.

8.10. Иные сведения

Иных сведений нет.

Приложение

Бухгалтерская отчетность за 2 квартал 2005год

	БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС			
	на 30 Июня 2005 г.			
					К О Д Ы	
				Форма №1 по ОКУД	0710001	
				Дата (год, месяц, число)	2005|6|30	
	Организация	
ОАО "Энергомашкорпорация" 

	по ОКПО	41405967	
	Идентификационный номер налогоплательщика		ИНН	2907006008/222401001	
	Вид деятельности	
Пр-во общестроит. работ по стр-ву тепловых и прочих электростанций 

	по ОКВЭД	45.21.53	
	Организационно-правовая форма                    форма собственности			
47 

23 

 	

	
	
открытое акционерное общество 

тыс руб 

	

			по ОКОПФ / ОКФС		
	Единица измерения		по ОКЕИ	384	
	Местонахождение (адрес)					
	г.Барнаул пр-кт Калинина,26	
					Дата утверждения 	28.07.2005	
					Дата отправки / принятия 	28.07.2005	
	АКТИВ	Код
показателя	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
	1	2	3	4	
	I. Внеоборотные активы	 	 	 	
	Нематериальные активы	110	5979	4210	
	Основные средства	120	1769773	1685865	
	Незавершенное строительство	130	189258	183790	
	Долгосрочные финансовые вложения	140	819854	1575876	
	Отложенные налоговые активы	145	7299	8355	
	 	Итого по разделу I	190	2792163	3458096	
	II. Оборотные активы	 	 	 	
	Запасы	210	3282304	4013222	
	 	     в том числе:	 	 	 	
	 	сырье, материалы и другие аналогичные ценности	211	1642560	1466158	
	 	затраты в незавершенном производстве	213	1281124	2073274	
	 	готовая продукция и товары для перепродажи	214	255170	318044	
	 	расходы будущих периодов	216	103450	155746	
	Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	220	157914	160481	
	Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	1847	1433	
	 	     в том числе:	 	 	 	
	 	покупатели и заказчики	231	1847	1433	
	Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	5897742	5369589	
	 	     в том числе:	 	 	 	
	 	покупатели и заказчики	241	3650030	2489895	
	Краткосрочные финансовые вложения	250	2289817	1190281	
	Денежные средства	260	115545	201365	
	 	Итого по разделу II	290	11745169	10936371	
	БАЛАНС	300	14537332	14394467	
						Форма 0710001 с.2	
	ПАССИВ	Код
строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
	1	2	3	4	
	III. Капитал и резервы	 	 	 	
	Уставный капитал	410	583502	583502	
	Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	(4144)	(4144)	
	Добавочный капитал	420	1723327	1723327	
	Резервный капитал	430	32550	32550	
	 	     в том числе:	 	 	 	
	 	резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	32550	32550	
	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	914135	961709	
	 	Итого по разделу III	490	3249370	3296944	
	IV. Долгосрочные обязательства	 	 	 	
	Займы и кредиты	510	4983851	6208998	
	Отложенные налоговые обязательства	515	5083	14733	
	Прочие долгосрочные обязательства	520	8999	7434	
	 	Итого по разделу IV	590	4997933	6231165	
	V. Краткосрочные обязательства	 	 	 	
	Займы и кредиты	610	2851399	1365425	
	Кредиторская задолженность	620	3397813	3460156	
	 	     в том числе:	 	 	 	
	 	поставщики и подрядчики	621	610096	542738	
	 	задолженность перед персоналом организации	622	20889	22791	
	 	задолженность перед государственными внебюджетными фондами	623	9457	12904	
	 	задолженность по налогам и сборам	624	43397	25924	
	 	прочие кредиторы	625	2713974	2855799	
	Доходы будущих периодов	640	40817	40777	
	 	Итого по разделу V	690	6290029	4866358	
	 	БАЛАНС	700	14537332	14394467	

	ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ			
	за  период с 1 Января по 30 Июня 2005 г.	К О Д Ы	
							Форма №2 по ОКУД	
0710002	

							Дата (год, месяц, число)	2005	 	
	Организация	
ОАО "Энергомашкорпорация" 

	по ОКПО	41405967	
	Идентификационный номер налогоплательщика			ИНН	2907006008/222401001	
	Вид деятельности	
Пр-во общестроит. работ по стр-ву тепловых и прочих электростанций 

	по ОКВЭД	45.21.53	
	Организационно-правовая форма                            форма собственности			
23 

47 

 	

	
	
открытое акционерное общество 

		по ОКОПФ / ОКФС		
	Единица измерения:	
тыс. руб. 

			по ОКЕИ	384	
	Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
	наименование	код			
	1	2	3	4	
	 	   Доходы и расходы по обычным видам деятельности	 	 	 	
	 	Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	1314460	2843247	
	 	Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(972823)	(2349173)	
	 	Валовая прибыль	029	341637	494074	
	 	Коммерческие расходы	030	(49935)	(64390)	
	 	Управленческие расходы	040	(111032)	(180243)	
	 	Прибыль (убыток) от продаж	050	180670	249441	
	 	   Прочие доходы и расходы	 	 	 	
	 	Проценты к получению	060	174	8	
	 	Проценты к уплате	070	(65812)	(192455)	
	 	Доходы от участия в других организациях 	080	-              	-              	
	 	Прочие операционные доходы	090	2929321	524438	
	 	Прочие операционные расходы	100	(2958378)	(586356)	
	 	Внереализационные доходы	120	29242	100105	
	 	Внереализационные расходы	130	(55327)	(64126)	
	 	   Прибыль (убыток) до налогообложения	140	59890	31055	
	 	Отложенные налоговые активы	141	1055	2044	
	 	Отложенные налоговые обязательства	142	(9650)	(7742)	
	 	Текущий налог на прибыль	150	(3722)	(6067)	
	 	Иные платежи, проводимые за счет прибыли	180	-              	(499)	
	 	   Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	190	47573	18791	
	 	СПРАВОЧНО:			 	 	 	
	 	Постоянные налоговые обязательства (активы)	200	7020	3087	

										
	РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ	
	Показатель	За отчетный период	За аналогичный период
 предыдущего года	
	наименование	код	прибыль	убыток	прибыль	убыток	
	1	2	3	4	5	6	
	Штрафы, пени и неустойки, признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	210	107	812	7	246	
	Прибыль (убыток) прошлых лет	220	2781	6638	66	2409	
	Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	230	-              	103	-              	27	
	Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	240	6667	11701	46582	19009	
	Отчисления в оценочные резервы	250	Х	-              	Х	-              	
	Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	260	3141	61	649	273